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Растить и множить ряды 
передовиков сельского хозяйства

Завтра открывается областное совеща
ние передовиков сельского хозяйства. 
Это —  важное событие в жизни трудя
щихся нашей области. В работе совещания 
примет участие делегация работников 
сельского хозяйства соревнующейся с на
ми Кемеровской области. Участники сове
щания обсУДЯТ ВОПРОС О ДОСРОЧНОМ ВЫПОЙ1 
нении заданий шестой пятилетки по уве
личению производства продуктов сельско
го хозяйства, поделятся опытом, наметят 
пути еще более широкого развертывания 
социалистического соревнования с колхоз
никами и механизаторами Кемеровской об
ласти, вскроют неиспользованные резервы 
подъема сельскохозяйственного производ- 

/ ства. А резервы эти поистине неисчерпа- 
jk емы. Яркое и убедительное доказательет-
*  во этому — достижения передовиков, по

казатели многих ранее отстававших кол
хозов, которые за год — два сумели уд
воить, утроить производство молока, мяса 
и других продуктов сельского хозяйства.

В области широко известны имена доя
рок Эрны Мясео из колхоза «Северное 
сияние», Бакчарского района, А. Кривенс 
из колхоза «Победа», Кожевниковского 
района, которые к 1 нюня надоили боль
ше, чем по 2.400 килограммов молока, а 
к концу года обещают дать не менее 
3.000 — 3.500 килограммов молока на 
каждую корову. *

Среди свинарок своей работой прослави
лись тов. Дзенитес из колхоза имени 
Шверника, Кожевниковского района, 
М. Кетнер из колхоза «За коммунизм», 
Еолпашевского района, которые в этом го
ду получили по 16 — 16,4 поросенка на 
каждую свиноматку.

Хороших результатов добились чабаны 
П. Литвиненко из колхоза имени Микоя
на,' Александровского района, на 1 июня 
получивший и сохранивший от 100 овце
маток 242 ягненка, В. Пент из колхоза 
имени Жданова, Чаинского района, Корв 
из колхоза имени Ворошилова, Васюган- 
ского района, получившие и сохранившие 
по 185 — 200 ягнят от 100 овцематок.

Можно назвать еще десятки имен зверо
водов, телятниц, скотников, строителей и 
других колхозников и механизаторов, ко
торые добились замечательных результа
тов в работе.

С каждым днем увеличивается число 
колхозов, которые быстрыми темпами идут 
в гору. Два года тому назад колхоз «Побе- 

' да», Кожевниковского района, был отстаю- 
if щим. А нынче он занимает первое место в 

соревновании колхозов области по надоям 
молока. К 1 июня здесь получено по 
1.936 килограммов молока на корову — 
на 277 килограммов больше, чем на эту 
дату в прошлом году. Далеко за пределы 
Кожевниковского района вышла слава о 
свиноводческой ферме колхоза имени 
Шверника, этого же района. Коллектив 

I Ц фермы сумел организовать дело так, что 
1 _' за очень короткий срок сделал ферму вы

сокодоходной и высокотоварной. За прош
лый год колхоз произвел свинины на 
каждые 100 гектаров пашни по 24 цент
нера, получил от каждой из 87 свинома
ток в среднем по 20,5 поросенка, доход от 
свинофермы составил более 900.000 руб
лей.

Хорошо развивают свое общественное, 
’ хозяйство колхозники сельхозартели «Се-
* верное сияние», Бакчарского района.

Эти колхозы являются участниками 
Всесоюзной сельскохозяйственной выстав
ки.

Механизаторам области хорошо известны 
имена комбайнеров 3. Ходоренко, П. Сви
нина из Чилинской МТС, П. Сваровского 
из Баткатской, В. Агеева, Д. Перемитина, 
Е. Торшина из Громышевской, Э. Зарень- 
ша из Вороновской МТС и других, брига- 

Й диров тракторных бригад тт. Тюменцева 
* из Пороеинской, Михайлова из Ювалин- 
ской, Дерябина, Шарандина, Подоляко и 
Горанова, из Вороновской, Попова из 
Корниловской МТС, обеспечивающих вы
сокопроизводительное использование тех

ники, выполнение договорных обяза
тельств перед колхозами. Эти тракторные 
бригады в лучшие сроки провели весен
ний сев нынешнего года, своевременно 
вспахали пары и сейчас ведут уход за 
посевами пропашных культур, готовятся к 
заготовке кормов.

В каждом районе имеются колхозники и 
колхозницы, передовые колхозы, практика 
которых раскрывает огромные возможно
сти быстрого увеличения производства 
сельскохозяйственных продуктов. Хорошо 
изучить и широко внедрить их опыт в 
практику — дело большой государствен
ной важности.

Между тем, у нас еще есть немало ру
ководителей, которые распространение 
передового опыта считают второстепенным 
делом.

Известно, что сельское хозяйство Зы
рянского района отстает. Здесь низок вы
ход сельскохозяйственной продукции на 
100 гектаров земли, низки урожаи зерно
вых культур. В то же время передовые 
колхозы района добиваются хороших по
казателей в развитии своих хозяйств. Но 
руководители МТС и многих колхозов не 
принимают мер к широкому распростране
нию передового опыта. Райком партии не 
требует по-настоящему от партийных ор
ганизаций решительного улучшения рабо
ты по внедрению в производство достиже
ний науки и опыта передовиков.

Почему колхозы Кожевниковского райо
на имеют средний надой молока на тыся
чу килограммов меньше, чем колхоз «По
беда»? Почему колхоз «Северное сияние» 
производит молока, мяса и других про
дуктов сельского хозяйства на 100 гекта
ров пашни, лугов и пастбищ значительно 
больше, чем другие колхозы Бакчарского 
района? Потому, что райкомы партии, 
райисполкомы этих районов не организо
вали широко изучения и внедрения в 
практику опыта передовиков .

Слабо занимается изучением, обобщени
ем и внедрением передового опыта област
ное управление сельского хозяйства. Его 
работники плохо изучают опыт передовых 
колхозников, мало анализируют экономи
ческие показатели передовых и отстаю
щих колхозов. Совершенно не занимается 
этой работой обком профсоюза работников 
сельского хозяйства. Председатель обкома 
тов. Смокотин даже не знает, какая трак
торная бригада занимает первое место в 
областном соревновании тракторных 
бригад МТС.

Интересы крутого подъема сельскохо
зяйственного производства требуют по
кончить с недооценкой внедрения передо
вого опыта. Самотеком это дело не пой
дет. Работники партийных и советских 
организаций должны не только читать 
лекции и доклады о необходимости распро
странения передового опыта, а обязаны 
сами изучить этот опыт и кропотливой 
организаторской работой способствовать 
внедрению передового опыта в производ
ство.

Особое внимание должно быть обраще
но на пропаганду опыта участников Все
союзной сельскохозяйственной выставки. 
Выставку посетят сотни тружеников села 
области. Надо организовать дело так, что
бы участники, экскурсанты ВСХВ стали 
постоянными пропагандистами всего ново
го, передового. Важно, чтобы партийные 
работники помогли колхозникам разрабо
тать план мероприятий по внедрению то
го или иного новшества и организовали 
его выполнение.

Всемерное развитие творческой инициа
тивы тружеников колхозной деревни, глу
бокая пропаганда и внедрение в сельско
хозяйственное производство достижений 
науки и передового опыта — непремен
ное условие успешной борьбы за досроч
ное выполнение решений XX съезда Ком
мунистической партии по дальнейшему 
подъему сельского хозяйства.

—------------------ □ □ □ -----------------—-

Правительственная делегация Корейской Народно- 
Д ем ократической  Республики отбыла из М осквы  в Берлин
Утром 7 июня из Москвы отбыла нахо

дившаяся здесь проездом в Берлин Прави
тельственная делегация Корейской Народ
но-Демократической Республики. Делега
цию возглавляет Председатель Кабинета 
Министров КНДР Ким Ир Сен.

На Центральном аэродроме Правительст

венную делегацию Корейской Народно-Де
мократической Республики провожали то
варищи А. И. Микоян, Л. И. Брежнев, 
Е. А. Фурцева и другие официальные ли
ца.

(ТАСС).

П осланцЫ  М о с к в Ы  прибЫ ли 
в К р а с н о я р с к

КРАСНОЯРСК, 8 июня (ТАСС) . Вчера 
согни красноярцев встречали на перроне 
железнодорожного вокзала первую пар
тию комсомольцев — посланцев Москвы. 
В 20 часов по местному времени поезд 
подошел к станции. Цветами и аплодис
ментами встретили сибиряки московских 
комсомольцев. Их около ста человек. Это 
штукатуры, плотники, электрики, шофе
ры. Многие из них работали на крупней
ших стройках столицы. Молодые штука
туры Николай Гудков, Владимир Колес
ников, Николай Юшманов входили даже 
в одну бригаду. Восемнадцатилетняя ком
сомолка Тамара Машкина и электрик 
Алехов — посланцы комсомольцев трам
вайного треста столицы.

Будущие строители вместе со своими

новыми друзьями — красноярскими ком
сомольцами выходят на привокзальную 
площадь. Их горячо приветствуют пред
ставители комсомольских организаций, 
строители города.

Новоселы садятся в автобусы и едут 
на место жительства. Московским комсо
мольцам выделен четырехэтажный дом 
со всеми удобствами. Женатым предостав
лены отдельные квартиры, холостяки по
селились в комнатах по два—четыре че
ловека. Здесь их обеспечили постельными 
принадлежностями. В доме имеются бу
фет, парикмахерская, красный уголок.

Первая партия московских комсомоль
цев будет трудиться на строительстве 
жилых зданий.

Послание Председателя Совета Министров СССР
Н. А. Б У Л Г А Н И Н А

Президенту Соединенных Штатов Америки 
Д У А Й Т У  Д. Э Й З Е Н Х А У Э Р У

7 июня Чрезвычайный и Полномочный Посол СССР в США Г. Н. Зарубин по
сетил Государственного Секретаря Дж. Ф. Даллеса и вручил ему Послание Председа
теля Совета Министров Союза ССР Н. А. Булганина Президенту Соединенных Шта
тов Америки Дуайту Д. Эйзенхауэру.

Ниже публикуется текст указанного Послания:
«Москва, Кремль. 6 июня 1956 года.
Уважаемый господин Президент,
Я думаю, что Вы согласитесь со мной, что в настоящее время проблема раз

оружения продолжает оставаться одной из наиболее важных и неотложных междуна
родных проблем.

По окончании второй мировой войны, которая принесла неисчислимые жертвы 
и громадные материальные потери человечеству, мы все были полны решимости 
сделать все возможное, чтобы не допустить возникновения третьей мировой войны. 
Именно е этой целью после окончания второй мировой войны государства приступи
ли к переговорам относительно совращения вооружений и запрещения атомного ору
жия. К сожалению, эти переговоры до сих пор не дали положительных результа
тов.

Я полагаю, Вы также разделяете мнение, что появление новых видов оружия 
массового уничтожения, таких, как атомное и водородное оружие, делает особенно 
настоятельной необходимость разрешения проблемы разоружения. Мне нет необходи
мости сейчас говорить об этом подробнее Вам, выдающемуся военному деятелю, 
столь близко стоявшему к событиям минувшей войны.

Вы припомните, господин Президент, что на совещании Глав Правительств че
тырех держав в Женеве, о котором мы сохранили самые теплые воспоминания, все
ми участниками, в том числе и Вами от имени Правительства и народа Соединен
ных Штатов, было выражено общее желание устранить угрозу войны и уменьшить 
бремя вооружений.

Советское Правительство уделяло особое внимание рассмотрению вопроса о том, 
каким образом можно было бы выйти из тупика, в котором сейчас находятся пере
говоры о разоружении. Факты показывают, что переговоры по вопросу о разоруже
нии в Подкомитете ООН не дали положительных результатов. В последнее время эти 
переговоры в высшей степени усложнились. Фактически деятельность Подкомитета 
по разоружению тормозит, продвижение вперед в этом деле. При таких условиях 
трудно рассчитывать на то, что переговоры в ООН в ближайшее время могут при
вести к конкретным результатам в области разоружения.

Именно учитывая это обстоятельство, Советское Правительство и решило по-по- 
вому подойти к разрешению проблемы разоружения. Мы хотели бы, чтобы это 
стремление Советского Правительства было правильно понято.

Мы пришли к глубокому убеждению, что в настоящее время, когда имеет место 
определенное ослабление международной напряженности и «холодная война» уходит 
в прошлое, создались более благоприятные условия для прекращения гонки воору
жений и осуществления мероприятий по разоружению. В этих условиях мы счита
ем, что впредь до достижения международного соглашения по проблеме разоруже
ния усилия государств, должны быть направлены на осуществление каждым госу

дарством конкретных мероприятий по сокращению вооружений, которые можно бы
ло бы провести в жизнь, не дожидаясь заключения международного соглашения по 
разоружению. Проведение таких мероприятий, несомненно, способствовало бы даль
нейшему смягчению международной напряженности, укреплению доверия между го
сударствами, что, в свою очередь, повело- бы к созданию более благоприятных усло
вий для проведения всеобъемлющей программы разоружения.

Я надеюсь, господин Президент, Вы согласитесь, что решающее значение в 
этом отношении имел бы почин великих держав, в том числе Советского Союза и 
Соединенных Штатов Америки, располагающих наибольшими вооруженными сила
ми и материальными ресурсами.

Руководствуясь высокими целями укрепления мира между народами̂  Совет
ское Правительство приняло решение взять на себя почин и произвести, не дожи
даясь соглашения по разоружению, крупное сокращение вооруженных сил Советско
го Союза на 1.200.000 человек сверх проведенного в 1955 году сокращения воору
женных сил на 640.000 человек. Соответственно этому будут сокращены вооруже
ния и боевая техника вооруженных сил СССР, а также, расходы Советского Союза 
на военные нужды по Государственному бюджету СССР.

В соответствии с этим решением расформировываются 63 дивизии и отдельные 
бригады, в том числе находящиеся на территории Германской Демократической Рес
публики 3 авиационные дивизии и другие боевые часты численностью более 30.000 
человек. Мы, конечно, понимаем, что вывод из Германии советских войск указанной 
численности не решает вопроса полностью. Это мероприятие Советского Правитель
ства представляет собой лишь первый шаг. Однако мы исходим из того, что если 
правительства США, Англии и Франции, имеющие войска на территории Германии, 
со своей стороны также примут меры к сокращению своих вооруженных сил в Гер
мании, то это, несомненно, подготовило бы почву к более решительным шагам в 
этом вопросе. Мы при этом имеем в виду, что такие меры со стороны правительств 
четырех держав могли бы повести затем к соглашению о резком сокращении числен
ности иностранных вооруженных сил в Германии или о выводе иностранных воору
женных сил с территории Германии.

Мои коллеги и я выражаем надежду, что Правительство Соединенных Штатов 
Америки и Вы лично, господин Президент, со всем вниманием рассмотрите прила
гаемое Заявление Советского Правительства от 14 мая во вопросу о разоружении и, 
со своей стороны, внесете достойный вклад в дело прекращения гонки вооружений, 
в дело дальнейшего ослабления международной напряженности и упрочения всеоб
щего мира.

Соответствующие шаги наших государств, несомненно, были бы поддержаны п 
другими странами, что положило бы начало практическому осуществлению указан
ной всеобъемлющей программы разоружения.

С искренним уважением
Н. БУЛГАНИН.

Его Превосходительству
Дуайту Д. ЭЙЗЕНХАУЭРУ,
Президенту Соединенных Штатов Америки, Вашингтон».

П о с л а н и е  П р е д с е д а т е л я  С о в е т а  М и н и с т р о в  С С С Р

Н. А. Б У Л Г А Н И Н А
П р е д с е д а т е л ю  С о в е т а  М и н и с т р о в  Ф р а н ц у з с к о й  Р е с п у б л и к и

ГИ М ОЛ ЛЕ
7 июня Чрезвычайный и Полномочный Посол СССР во Франции С. А. Виногра

дов посетил Председателя Совета Министров Франции Ги Молле и вручил ему По
слание Председателя Совета Министров Союза ССР Н. А. Булганина.

Ниже публикуется текст указанного Послания:
«Москва, Кремль. 6 июня 1956 года.
Уважаемый господин Председатель Совета Министров,
Во время только что закончившихся в Москве франко-советских переговоров , 

мои коллеги и я имели счастливую возможность обменяться с Вами и господином 
Пино мнениями по важным проблемам международного положения и установили те 
вопросы, по которым у Правительств обеих стран имеются искренние стремления к 
достижению взаиможелаемых целей. Наши Правительства пришли прежде всего к 
заключению, что усилия государств должны быть направлены на прекращение опас
ной гонки вооружений, таящей в себе угрозу поддержанию мира и отвлекающей 
огромные ресурсы от целей мирного производства и подъема благосостояния наро
дов. В совместном франко-советском Заявлении мы имели возможность публично 
декларировать перед общественным мнением всего мира, какое значение оба Прави
тельства придают проблеме разоружения. i

Разумеется, в деле разоружения народы заинтересованы прежде всего в прак
тических действиях государств. Сразу после окончания войны наши страны сотруд
ничали между собой в органах ООН в поисках путей к достижению международного 
соглашения по всеобщему сокращению вооружений и запрещению атомного оружия. 
Тяжелые уроки двух минувших мировых войн, причинивших народам Советского 
Союза и Франции, как и народам многих других европейских государств, огромные 
потери и разрушения, естественно требовали от нас принятия мер к тому, чтобы 
предупредить возможность возникновения третьей мировой войны, которая повела 
бы, при наличии новых видов оружия массового уничтожения, • к гораздо большим, 
неисчислимым бедствиям для всего человечества.

Однако, как Вы знаете, переговоры о разоружении, ведущиеся более 10 лет в 
ООН, до настоящего времени не привели в реальным результатам.

Это делает необходимым искать новые пути к решению проблемы разоружения, 
что будет в большой степени содействовать улучшению сотрудничества между госу
дарствами, в том числе между странами Европы, народы которой кровно заинтере
сованы в том, чтобы Европейский континент не стал ареной новой, еще более кро
вопролитной и истребительной войны.

Во время переговоров в Москве мы смогли констатировать с Вами, господин 
Председатель, что теперь имеется определенное улучшение в международном положе- % 
нии. Холодная война все более уступает место развитию международных дружест
венных контактов, в том числе контактов между руководящими государственными 
деятелями стран. Это создает более благоприятные условия для осуществления эф
фективных и практических мероприятий по сокращению вооружений.

Я думаю, Вы согласитесь с тем, что проведение таких мероприятий уже в на
стоящее время, не дожидаясь достижения международного соглашения о разоруже
нии, способствовало бы дальнейшему улучшению международной обстановки, укреп
лению доверия между государствами и создало бы благоприятные условия для реше
ния проблемы европейской безопасности.

Именно этими соображениями и руководствовалось Советское Правительство, 
принимая решение о новом значительном сокращении своих вооруженных сил на 
1.200.000 человек сверх проведанного в 1955 году сокращения вооруженных сил 
СССР на 640.000 человек. Соответственно будут сокращены вооружения и боевая 
техника вооруженных сил СССР, а также расходы Советского Союза на военные 
нужды по Государственному бюджету СССР.

В соответствии с этим решением расформировываются 63 дивизии л отдельные 
бригады, в том числе находящиеся на территории Германской Демократической Рес
публики 3 авиационные дивизии и другие боевые части численностью более 30.000 
человек. Мы, конечно, понимаем, что вывод из Германии советских войск указанной 
численности не решает вопроса полностью. Это мероприятие Советского Правитель
ства представляет собой лишь первый шаг. Однако мы исходим из того, что если 
правительства США, Англии и Франции, имеющие войска на территории Германии, 
со своей стороны также примут меры к сокращению своих вооруженных сил в Гер
мании, то это, несомненно, подготовило бы почву к более решительным шагам в 
этом вопросе. Мы при этом имеем в виду, что такие меры со стороны правительств 
четырех держав могли бы повести затем к соглашению о резком сокращении чис
ленности иностранных вооруженных сил в Германии или о выводе иностранных во
оруженных сил с территории Германии.

Мы с удовлетворением отмечаем, что Французское Правительство в нашем сов
местном Заявлении от 19 мая признало важное значение решения Советского Пра
вительства от 14 мая.

Я полагаю, что Вы, господин Председатель, согласитесь с тем, что главная 
ответственность в разрешении проблемы разоружения лежит на великих державах, и 
что было бы важно, чтобы все они сделали почин в проведении практических меро
приятий по сокращению вооруженных сил и вооружений. Можно не сомневаться, 
что такие меры со стороны великих держав оказали бы существенную помощь в до
стижении соглашения относительно всеобъемлющей программы разоружения.

Мои коллеги и я выражаем искреннюю надежду на то, что Французское Пра
вительство со всем вниманием рассмотрит прилагаемое Заявление Советского Пра
вительства по вопросу о разоружении от 14 мая и со своей стороны внесет необхо
димый вклад в дело укрепления всеобщего мира и обеспечения европейской безопас
ности.

С искренним уважением
Н. БУЛГАНИН.

Его Превосходительству 
ГИ МОЛЛЕ,

Председателю Совета Министров Французской Республики, Париж».

Город Ленина приветствует Президента Федеративной
Народной Республики Югославии 

Иосипа Броз Тито
ЛЕНИНГРАД, 7 июня. (Спец. корр. ТАСС). Сегодня сотни тысяч ленинградцев 

вышли на улицы и площади, примыкающие к Московскому вокзалу, чтобы встре
тить Президента Федеративной Народной Республики Югославии Иосипа Броз Тито, 
Председателя Совета Министров СССР Н. А. Булганина и сопровождающих офици
альных лиц.

Город Ленина украшен государственными флагами Федеративной Народной Рес
публики Югославии, Советского Союза и Российской Федерации. Через улицы про
тянуты красные полотнища, на которых начертано: «Горячий привет Президенту 
Федеративной Народной Республики Югославии товарищу Тито!», «Добро дошли! — 
Добро пожаловать!», «Да здравствует нерушимая братская дружба и сотрудниче
ство между народами Советского Союза и Югославии!», «Братский привет народам 
Федеративной Народной Республики Югославии, строящим социализм!».

На Московском вокзале прибывающих встречали член Президиума Верховного 
Совета СССР первый секретарь Ленинградского обкома КПСС Ф, Р. Козлов, секре
тарь обкома КПСС Д. Д. Брежнев, председатель исполкома Ленинградского городско
го Совета депутатов трудящихся Н. И. Смирнов, председатель исполкома областного 
Совета Г. И. Воробьев, первый секретарь Ленинградского городского комитета пар
тии И. К. Замчевский, командующий войсками Ленинградского военного округа ге
нерал армии М. В. Захаров, депутаты Верховных Советов СССР и РСФСР, депутаты 
областного и городского Советов, многочисленные ‘ представители заводов и фабрик, 
деятели культуры, журналисты.

На перроне вокзала был выстроен почетный караул.
Поезд подходит к перрону в 10 часов утра. Из вагонов выходят гости. Разда

ются приветственные возгласы и аплодисменты. Дети преподносят прибывшим буке
ты цветов. Начальник почетного караула отдает рапорт товарищу Тито. Торжест

венно и величаво звучат государственные гимны Федеративной Народной Республи
ки Югославии и Советского Союза.

Председатель исполкома Ленинградского городского Совета депутатов трудящих
ся Н. И. Смирнов обратился с речью в югославским друзьям.

Затем в микрофону подходит Президент ФНРЮ Иосип Броз Тито. Его речь не
однократно прерывается аплодисментами, возгласами «ура».

Товарищ Тито и его спутники выходят на привокзальную площадь. Здесь их 
встречают аплодисментами тысячи ленинградцев. Иосип Броз Тито и Н. А. Булганин 
садятся в машины и отправляются в отведенные им резиденции.

Вместе с Президентом ФНРЮ Маршалом Иоеипом Броз Тито и Председателем 
Совета Министров СССР Н. А. Булганиным в Ленинград прибыли заместитель Пред
седателя Союзного исполнительного веча Эдвард Кардель, ' Государственный секре
тарь по иностранным делам Коча Попович, член Союзного исполнительного веча 
Миялко Тодорович, Председатель Исполнительного веча Народной Республики Хор
ватии Яков Блажевич и другие сопровождающие Президента ФНРЮ лица.

В Ленинград прибыли также Министр иностранных дел СССР Д. Т. Шенилов, 
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н. М. Пегов, первый заместитель 
Министра иностранных дел СССР В. В. Кузнецов, генерал _ армии А. И. Антонов,- 
Чрезвычайный и Полномочный Посол СССР в Федеративной Народной Республике 
Югославии Н. П. Фирюбин и ответственные работники Совета Министров и МВД 
СССР.

В Ленинград прибыли также Чрезвычайный и Полномочный Посол ФНРЮ в 
СССР Велько Мичуновпч, а также большая группа советских и иностранных жур
налистов.
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ПРЕЗИДЕНТ ФЕДЕРАТИВНОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ ЮГОСЛАВИИ 
ИОСИП БРОЗ ТИТО И ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СОВЕТА МИНИСТРОВ СССР

Н. А. БУЛГАНИН В ЛЕНИНГРАДЕ
1ЕН1НГРАД, 8 июня. (Спецкорр. ТАСС). Сегодня с утра в Ленинграде шел 

дождь, но в 11 часам небо начало очищаться от облаков. Товарищи Булганин и 
Тито решили совершить поездку в Петродворец. Приветствуемые тысячами ленин
градцев, они на автомашинах подъехали к одному из причалов на Неве. Здесь, 
сверкая белизной, стоял готовый к отплытию катер адмирала И. И. Байкова «Аль
батрос» и еще несколько катеров.

На борт катера «Альбатрос» поднялись Иосип Броз Тито с супругой,
Н. А. Булганин, Эдвард Кардель с супругой, Коча Попович е супругой, Миялко 
Тодорович, Яков Блажевич, Министр иностранных дел СССР Д. Т. Шепилов̂  ̂  с суп
ругой, главный адъютант Президента республики генерал-майор Милан Жежель, 
член Президиума Верховного Совета СССР первый секретарь Ленинградского обкома 
КПСС Ф. Р. Козлов, председатель исполкома Ленинградского городского Совета депу
татов трудящихся Н. И. Смирнов, секретарь Ленинградского обкома партии
Д. Д. Брежнев, начальник Протокола Председателя Совета Министров СССР 
Е. А. Тарабрин.

Катер отшвартовывается от причала и входит в Большую Неву. Вдоль берегов 
Невы расположено много крупных промышленных предприятий Ленинграда. Пред
седатель Ленгорисполкома Н. И. Смирнов рассказывает товарищам Тито, Булганину 
и их спутникам о продукции, выпускаемой на этих предприятиях.

Разговаривая со своими спутниками, товарищ Тито вспоминал о том времени, 
когда он был в Петрограде. Он сказал, что Нева ему очень хорошо запомнилась, 
потому что из Петропавловской крепости его водили под конвоем по набережной 
этой реки.

Горячими аплодисментами, приветственными возгласами встретили гостей 
посетители Петродворца. Н. А. Булганина и И. Броз Тито окружают пионеры, пре
подносят им огромные букеты цветов. Пионеры просят товарища Тито передать 
привет югославским детям.

Гости отправляются осматривать фонтаны Петродворца и парк. Солнце ярки
ми лучами заливает молодую зелень деревьев. Н. А. Булганин и Иосип Броз Тито 
продолжают прогулку по парку, любуясь его фонтанами. Вокруг гостей возникают 
все новые и новые группы ленинградцев. Слышатся приветственные возгласы. 
Вот болыйая группа посетителей скандирует:

«Добро дошли» — «Добро пожаловать» — «Добро дошли»!
У входа в Монплезир Маршал Тито замечает мальчика с фотоаппаратом. Это 

ученик пятого класса 419 школы Юра Белов. Президент Югославии просит юного 
ленинградца сфотографировать его вместе с Н. А. Булганиным. Мальчик е большой 
радостью сделал несколько снимков.

Во время посещения Петродворца был устроен завтрак, прошедший в теплой 
и сердечной обстановке. Товарищи И. Броз Тито и Н. А. Булганин расписались в 
книге почетных посетителей Петродворца.

Обратный путь гости совершают на автомашинах. Вдоль шоссе, по которому 
они едут в Ленинград, их приветствуют тысячи ленинградцев и жителей окрестно
стей.

Гости делают остановку у станции ленинградского метрополитена имени 
В. И. Ленина — «Автово». Товарищ Тито обращает внимание на то, что в Ленин
граде поддерживается исключительная чистота и порядок

Президент Югославии, Председатель Совета Министров СССР входят в вести
бюль станции «Автово» и спускаются к поезду. Они с интересом осматривают 
станции первой трассы ленинградской подземной дороги, расспрашивают о том, 
как идет строительство новых подземных линий. Почетных гостей дружески, сер
дечно приветствовали пассажиры метро.

После осмотра метрополитена гости направляются в Эрмитаж. Они проходят 
по залам, где хранятся произведения многих зарубежных мастеров живописи, 
осматривают галерею Отечественной войны 1812 года, уникальную карту Совет
ского Союза, изготовленную из многих тысяч уральских самоцветов.

Президент Федеративной Народной Республики Югославии Иосип Броз Тито и Председатель Совета 
Министров Союза ССР Н. А. Булганин в гостях у ленинградских энергомашиностроителей

ЛЕНИНГРАД, 7 июня. (Спецкорр. ТАСС). Президент ФНРЮ Иосип Броз Тито, 
Председатель Совета Министров Союза ССР Н. А. Булганин и сопровождающие Пре
зидента Югославии лица посетили трижды орденоносный завод «Электросила» име
ни С. М. Кирова.

Тысячи рабочих бурными аплодисментами, возгласами «ура» встретили гостей.
Товарищи Иосип Броз Тито и Н. А. Булганин направляются в цех турбогене

раторов, где собираются крупнейшие машины для новостроек страны, тепловых 
электростанций, выполняются заказы зарубежных друзей. Товарищ Тито знакомится 
с производственными процессами, беседует с инженерами. Он, в частности, обратил 
внимание на совершенные методы электросварки, применяемые на заводе. В цехе 
гидрогенераторов гости ознакомились с производством уникальных машин для волж
ских гидроэлектростанций.

Затем на заводе состоялся многотысячный митинг. Горячими аплодисментами

встречают собравшиеся появление на трибуне товарищей Иоеипа Броз Тито, 
Н. А. Булганина, Д. Т. Шепилова, Эдварда Карделя, Коча Поповича, Миялко Тодоро- 
вича, Якова Блажевича и других югославских и советских товарищей.

Митинг открыл председатель завкома Б. С. Галахов.
С речами на митинге выступили фрезеровщик турбокорпуса Н. П. Богданов и 

заместитель главного конструктора завода А. С. Еремеев. От имени женщин 
югославских гостей тепло приветствовала работница цеха крупных машин 
Н. Л. Медведева.

Затем с речами выступили Президент Федеративной Народной Республики 
Югославии Иосип Броз Тито и Председатель Совета Министров Союза ССР 
Н. А. Булганин.

Митинг окончен, и сопровождаемые сердечными напутствиями гости покидают 
завод.

Отъезд из Ленинграда Президента Федеративной Народной Республики 
Югославии Иоеипа Броз Тито и Председателя Совета Министров

Союза ССР Н. А. Булганина
ЛЕНИНГРАД, 8 июня. (Спецкорр. ТАСС). Сегодня из Ленинграда выехали 

Президент Федеративной Народной Республики Югославии Иосип Броз Тито, Предсе
датель Совета Министров Союза ССР Н. А. Булганин и сопровождающие их югослав
ские и советские государственные деятели.

На Московском вокзале, украшенном государственными флагами Федеративной 
Народной Республики Югославии, СССР и Российской Федерации, почетных гостей 
провожали член Президиума Верховного Совета СССР, первый секретарь Ленинград
ского обкома КПСС Ф. Р. Козлов, председатель исполкома Ленинградского городско
го Совета депутатов трудящихся Н. И. Смирнов, председатель исполкома областного 
Совета Г. И. Воробьев, первый секретарь горкома КПСС И. К. Замчевский, команду
ющий войсками Ленинградского военного округа генерал армии М. В. Захаров, депу
таты Верховных Советов СССР и РСФСР, депутаты областного и городского Советов, 
ответственные работники исполкома Ленгорсовета, представители общественности, 
деятели науки и культуры, журналисты.

При проводах был выстроен почетный караул и были исполнены государствен
ные гимны ФНРЮ и СССР. Десятки тысяч ленинградцев, собравшиеся на проспек

тах города, привокзальной площади, платформах вокзала сердечно и тепло привет
ствовали товарищей Иоеипа Броз Тито и Н. А. Булганина.

Председатель исполкома Ленгорсовета Н. И. Смирнов поблагодарил югославских 
гостей за визит, нанесенный городу Ленина, попросил передать югославскому наро
ду искренние и дружеские приветствия от трудящихся Ленинграда, пожелал това
рищу Тито и его спутникам новых больших успехов в их деятельности.

Президент ФНРЮ Иосип Броз Тито, выступая с ответной речью, отметил, что 
он и его товарищи никогда не забудут дружеской встречи, оказанной им в Ленин
граде. Маршал Тито поблагодарил за большую горячую любовь, которую ленинград
цы питают к Югославии, и подчеркнул, что югославский народ питает к советским 
людям такие же теплые чувства.

Свою речь товарищ Тито закончил здравицей в честь великого Советского Сою
за, в честь города Ленина.

Последние дружеские рукопожатия. Раздаются возгласы «Ура товарищу 
Тито!»,, «Ура товарищу Булганину!». Поезд медленно отходит от платформы вокза
ла, направляясь в Москву.

Сегодня на Всесоюзной промышленной выставив
На ВСХВ приехали крестьяне из многих 

сел и деревень. Группами и в одиночку 
осматривают они и залы Всесоюзной про
мышленной выставки. Павильон «Маши
ностроение» только за один день посети
ли почти 50 групп—колхозники и меха
низаторы Тамбовской, Новосибирской и 
других областей, Ставропольского и Крас
нодарского краев, Азербайджанской, Ка
захской, Узбекской, Латвийской ССР. Экс
курсоводы давали им объяснения.

Сельского жителя не удивишь комбай
ном или трактором, но вот техника наших 
заводов, транспорта и шахт — другое де
ло. Здееь много невиданного. Работники 
сельского хозяйства хотят получше все 
узнать, посмотреть машины в действии. 
Впрочем, новейшие машины, станки и 
приборы могут удивить и самого знающе
го человека.

У наиболее сложных механизмов можно 
встретить рабочих или инженеров пред
приятий, представивших эти экспонаты. 
Вот, например, в разделе судостроитель

ной промышленности Ижорский завод 
показывает мощный крыдьчатый движи
тель для речных и морских судов. Его 
смонтировали здесь слесари завода Матве
ев и Кондратьев, электрик Белов.

Обычно на судне имеется гребной винт 
и рулевое устройство. Гребной винт соеди
нен с валом двигателя. Чтобы убавить 
или увеличить ход судна, надо соответ
ственно изменить число оборотов вала 
двигателя, а для полной остановки — 
остановить двигатель или разъединить его 
вал с винтом. При поворотах судна ско
рость хода, как правило, сокращается.

Крыльчатый движитель выполняет 
функции гребного винта и рулевого уст
ройства. При помощи его можно, не изме
няя скорость и направление вращения 
вала двигателя, сообщать судну движение 
вперед или назад с любой скоростью —от 
еамой малой до полной — и осуществлять 
любое маневрирование независимо от ско
рости хода судна.

Применение крыльчатых движителей 
позволяет упростить конструкцию судов,

обеспечивает остановку судна на расстоя
нии, равном его длине, позволяет осуще
ствить повороты на месте. Кроме того, 
достигается экономия топлива на 10—15 
процентов, уменьшается команда.

У экспоната в первую очередь останав
ливаются моряки и речники. Им надо 
знать детали, и рабочие до мельчайших 
подробностей отвечают на все вопросы. 
Движитель демонстрируется в действии.

В павильон «Станкостроение» 7 июня 
пришли колхозники и рабочие совхозов 
Воронежской области. Со станками москов
ского завода имени Орджоникидзе их озна
комил наладчик предприятия Дроздов. Он 
просто объясняет устройство механизмов, 
показывает, как станки работают. Это 
очень хорошо дополняет рассказ экскур
совода.

На площадке, где выставлен в качестве 
экспоната «Уралмагазавода» экскаватор 
«ЭКГ-4» (электрический карьерный гусе
ничный с ковшом ёмкостью в 4 кубомет
ра), часто можно застать старшего шеф- 
инженера этого предприятия Борзунова.

Хороший специалист, он является кон
сультантом по наладке и пуску машин, 
выпускаемых предприятием, и почти всег
да находится в разъезде. Тов. Борзунов 
рассказывает посетителям выставки о 
своем замечательном заводе. Внимание 
всех сосредоточено на мощных электриче
ских машинах экскаватора, на всей этой 
могучей стальной махине. Где же она 
применяется, какова ее производитель
ность? — интересуются посетители.

— Экскаватор предназначен для тяже
лых свальных работ, — отвечает инже
нер. — То, что два человека вручную 
сделали бы за 8 часов, он делает за одну 
минуту.

В павильонах промышленной выставки 
особенно многолюдно становится к вечеру, 
когда кончает работать на московских за
водах утренняя смена. Сюда приходят ин
женеры, мастера, рабочие. Для мастера 
любой профессии есть здесь что посмо
треть и перенять.

(ТАСС).

НовЫе научнЫе учреждения в Сибири
НОВОСИБИРСК, 8 июня. (ТАСС). В ше

стой пятилетке значительно расширяется 
сеть научных учреждений в Сибири. С 
начала года в Западно-Сибирском филиале 
Академии наук СССР уже создано не
сколько новых лабораторий, перед которы
ми стоят задачи дальнейшего изучения 
богатств огромного сибирского к.рая, при
влечения их на службу социалистическо
му строительству.

Заместитель председателя президиума 
Филиала, кандидат технических наук 
М.- М. Савкин в беседе с корреспонден
том ТАСС рассказал:

— Для решения больших задач, по
ставленных перед сибирскими учеными в 
шестой пятилетке, государство оказывает 
нам все возрастающую помощь. Создание 
новых лабораторий еще быстрее двинет 
вперед решение целого ряда научных 
вопросов как теоретических, так и непо
средственно связанных с грандиозным 
строительством, развернувшимся на во
стоке страны.

На сибирских реках сейчас воздвига
ются мощные электрические станции — 
Братская, Красноярская, Иркутская, Но
восибирская, Каменская. Но этим далеко 
не исчерпываются энергетические ресур
сы Сибири. Новая лаборатория гидроэнер
гетики и общей электротехники имеет 
Своей задачей выбор новых пунктов, где 
могут создаваться крупные гидростанции 
и мощные теплоэлектроцентрали. Ученым 
этой лаборатории предстоит решить слож
ные вопросы по объединению сибирских 
ГЭС и ТЭЦ б единую энергосистему.

Очень важным для нашего филиала яв
ляется организация новой лаборатории 
технической электроники. Здесь займутся 
поисками новых конструкций радиоламп, 
газоразрядных приборов, созданием новых 
электронных приборов.

Другая группа новых лабораторий свя
зана с разведкой несметных богатств си
бирских недр. Новая лаборатория абсо
лютного возраста горных пород на пер
вый взгляд имеет чисто академическое 
направление. На самом же деле это дале
ко не так. Поскольку отложения и обра
зования различных пород, как установ
лено уже наукой, тесно связаны между 
собой определенными условиями и време
нем, точное знание их возраста позволяет 
составлять прогнозы наличия полезных 
ископаемых в том или ином районе. Дан
ные, полученные с помощью радиоактив
ных изотопов и других новейших мето
дов исследования, будут иметь практиче
ское значение для изучения сибирских 
недр.

С разведкой недр тесно связана дея
тельность еще одной новой лаборатории, 
организация которой началась в послед
ние дни. Это — лаборатория прикладной 
геофизики. С помощью гравиметрических, 
радио- л магнитных средств будет изу
чаться строение скрытых от нас слоев 
земли. Широкое применение геофизиче
ских методов исследования позволит в 
кратчайший срок дать указания развед- 
чнкам-ирзктикам, где им искать рудные 
и нерудные ископаемые.

----------------------  П Е Р Е П И С К А .  --------- ------------
С  Ю Г О С Л А В С К И М И  Д Р У З Ъ И М И

«Сельскохозяйственный инсти
тут департамента плодоводства и 
виноделия, расположенный вблизи 
Славенска Пожега, имеет собра
ние различных видов плодовых 
деревьев и кустов винограда. В 
порядке комплектования нашей 
коллекции просим выслать список 
семян плодовых и других расте
ний. Во второй половине 1956 го

да надеемся издать свой список и 
удовлетворить ваши запросы.

С приветом — доктор Кова- 
левич».

Это письмо из Югославии при
шло в адрес Сибирского ботаниче
ского сада. Уже на следующий 
день югославским друзьям был 
отправлен список семян растений, 
имеющихся в Томске. На днях 
коллектив сада получил из Сла
венска Пожега каталог семян, 
имеющихся в институте.

Сибирский ботанический сад ве
дет дружескую переписку и с 
другими высшими учебными заве
дениями Федеративной Народной 
Республики Югославии. Томичи 
обменялись списками семян с бо
таническими садами Загребского 
и Люблянского университетов. Из 
ботанического сада Загребского 
университета выписано 40 видов 
семян различных оранжерейных и 
декоративных растений.

Исследовательский институт ра
стительных ресурсов в Загребе 
интересуется злаковыми культу
рами. Туда отправлено 6 видов 
семян кукурузы, 3 сорта подсол
нечника, семена риса, выращенно
го в оранжерее Сибирского бота
нического сада.

На снимке: кандидат биологиче
ских наук С. В. Гудошников гото
вит семена для отправки в Юго
славию.

Фото А. Пилипенко.

В МИНИСТЕРСТВЕ 
ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ СССР

Как уже сообщалось в советской печа
ти, Правительства Швеции, Дании и Нор
вегии передали через своих послов в Мо
скве приглашения Председателю Совета 
Министров СССР Н. А. Булганину и Чле
ну Президиума Верховного Совета СССР 
Н. С. Хрущеву посетить Швецию, Данию 
и Норвегию в первой половине 1957 года.

7 июня Первый Заместитель Министра 
Иностранных Дел СССР А. А. Громыко 
принял Чрезвычайного и Полномочного

Посла Швеции Р. Сульмана, Чрезвычайно
го и Полномочного Посла Дания А. Мёрка 
и Чрезвычайного и Полномочного Посла 
Норвегии Э. Бродланда н сообщил им, что 
Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев с благо
дарностью приняли эти приглашения.

С советской стороны было выражено 
пожелание, чтобы конкретная дата этой 
поездки, а также срок и программа пре
бывания были рассмотрены позднее в 
дипломатическом порядке.

В МИНИСТЕРСТВЕ 
ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ СССР

29 мая Заместитель Министра Иност
ранных Дел СССР В. С. Семенов принял 
Посла • Федеративной Республики Германии 
в СССР В. Хааса и вручил ему ноту Ми
нистерства Иностранных Дел СССР, в ко
торой, в соответствии е нотой Советского 
Правительства от 27 апреля с. г„ сооб
щаются данные о первых результатах про
верки переданного Посольствоим списка 
лиц, якобы имеющих германское граждан
ство и находящихся на территории Совет
ского Союза.

В йоте МИД СССР указывается также, 
что в переданный Посольством список 
включено с непонятными целями значи
тельное число лиц, являющихся гражда
нами Советского Союза.

«В связи с этим, — говорится далее в 
ноте, — Министерство Иностранных Дел 
СССР считает необходимым обратить вни
мание Посольства Федеративной Республи
ки Германии на то, что, по имеющимся 
сведениям, Посольство ФРГ в последнее 
время в ряде случаев вело с гражданами 
СССР переговоры об их выезде из Совет
ского Союза, снабжало этих советских 
граждан, посещавших Посольство, своими 
анкетами, предназначенными для распро
странения среди других лиц, и т. п. Из
вестно также, что Посольство ФРГ в мае

с. г. выдало паспорт ФРГ советскому 
гражданину Блеснеру, 1914 года рожде
ния.

Министерство Иностранных Дел СССР 
считает нужным разъяснить Посольству, 
что, по существующему в СССР законода
тельству, вопросы, связанные с выездом 
советских граждан за границу, решаются 
исключительно соответствующими совет
скими органами, куда заинтересованные 
граждане и должны обращаться лично. 
Если же иностранное Посольство по ка
ким-либо особым причинам интересуется 
теми или иными данными, касающимися 
советских граждан, то в таком случае ему 
следует обратиться по этому вопросу в 
Министерство Иностранных Дел СССР.

Что касается выдачи паспортов ФРГ со
ветским гражданам, то Министерство об
ращает также внимание Посольства на то, 
что законодательство СССР не предусмат
ривает двойного гражданства. Выход из 
советского гражданства может иметь место 
только по решению Президиума Верховно
го Совета СССР в каждом отдельном слу
чае.

Министерство выражает уверенность, 
что Посольство ФРГ в своей дальнейшей 
деятельности примет во внимание выше
изложенное».

Премьер-М инистр Республики Индонезии Али С астроам ндж ойо 
принял приглаш ение Правительства ССОР посетить 

С оветский Союз
Посольство СССР в Индонезии от име

ни Председателя Совета Министров СССР 
Н. А. Бултанина передало Премьер-Ми
нистру Индонезии г-ну Али Састроами- 
джойо официальное приглашение Совет
ского Правительства прибыть с визитом 
в СССР. Премьер-Министр г-н Али Са-

строамиджойо принял это приглашение.
Время его поездки будет уточнено 

позднее, однако имеется в виду, что она 
Состоится в 1956 году после посещения 
Советского Союза Президентом Республи
ки Индонезии г-ном Сукарно.

(ТАСС).

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь  — —

Настойчиво выполнять решения 
XX съезда КПСС

В первичных партийных организациях 
Томска начались отчетно-выборные пар
тийные собрания. Собрания проходят в 
обстановке высокой активности коммуни
стов, под знаком выполнения решений XX 
съезда КПСС,

Состоялось отчетно-выборное собрание 
в партийной организации завода, рези
новой обуви. В докладе секретаря парт
бюро тов. Даниленко и в выступлениях 
коммунистов отмечалось, что партийная 
организация завода, весь коллектив пред
приятия направляют свои силы на выпол
нение решений исторического XX съезда 
Коммунистической партии Советского Сою
за. За отчетный период партийная органи
зация окрепла и выросла за счет передо
вых людей завода. Коллектив завода ус
пешно выполняет народнохозяйственный 
план 1956 года.

Вместе с тем, в докладе и в выступле
ниях коммунистов главное внимание было 
сосредоточено на нерешенных еще зада
чах. Резкой критике подверглось парт
бюро за то, что оно все еще мало занима
лось организаторской работой по повы
шению производительности труда и внед
рению в производство опыта передовиков, 
достижений науки и техники. Партбюро 
недостаточно занималось вопросами куль
турно-бытового обслуживания рабочих и 
служащих.

— Партийное бюро, — говорила секре
тарь цеховой парторганизации тов. Ку
зина, — недостаточно уделяло внимания 
воспитательной работе, особенно среди 
молодых рабочих. Состав агитаторов ча
сто меняется, в числе агитаторов есть 
малоподготовленные товарищи'. Партийное 
бюро мало инструктировало агитаторов, 
не принимало действенных мер к улучше
нию партийного просвещения. Неблагопо
лучно с политической учебой комсомоль
цев. Однако действенных мер к устране
нию этих недостатков не было принято.

Рабочий тов. Абуталимов, начальник 
участка вулканизации тов. Светашев 
также отмечали крупные недостатки в 
организации массово-политической рабо
ты.

Член партбюро, главный механик тов. 
Дулепов, секретарь цеховой парторгани
зации тов. Козырь, работница тов. Ермо

лаева, директор завода тов. Быстрицкий 
говорили о руководстве партбюро произ
водственной работой.

Тов. Дулепов отметил, что партбюро 
вплотную не занималось вопросами меха
низации трудоемких работ, не было по
вседневного контроля зА выполнением 
графика механизации, Тов. Козырь под
верг резкой критике партбюро за то, что 
оно на протяжении вот уже долгого вре
мени мирится с крупными недостатками 
в работе 10 цеха и не приняло действен
ных мер к устранению недостатков, по
мощь же-цеху была поверхностной и ма
локвалифицированной.

В выступлениях тов. Абугалимова, 
Козырь, Сартакова, Амелиной и других 
отмечалось, что на заводе крайне плохо 
обслуживают рабочих столовая и буфеты: 
меню ограничено, качество приготовле
ния пищи низкое.

На собрании говорили также и о том, 
что в отдельных цехах неправильно на
числяют заработную плату, обсчитывают 
рабочих. Партбюро, завком и администра
ция завода этим вопросам мало уделяют 
внимания.

О том, что вопросы улучшения куль
турно-бытового обслуживания трудящихся 
не стоят в центре внимания руководите
лей завода, говорит и тот факт, что ни в 
выступлении директора завода тов. Быст
рицкого, ни в. выступлении председателя 
завкома тов. Петровой эти вопросы не 
нашли никакого отражения. Больше того, 
они не ответили на критические замеча
ния коммунистов. Председатель завкома 
тов. Петрова обошла также вопросы орга
низации социалистического соревнования, 
она ничего не сказала о том, что делается 
для укрепления трудовой дисциплины, 
как выполняется коллективный договор.

Коммунисты завода резиновой обуви 
всесторонне обсудили отчетный доклад 
партбюро, внесли практические предло
жения по выполнению решений XX 
съезда КПСС.

Партийное собрание признало работу 
партбюро удовлетворительной и избрало 
новый состав партбюро. Секретарем парт
бюро избран тов. Даниленко.

В. ИВАНОВ.

------------ т--------□ □ □ ----------------------

В ы с о к а я  в ы р а б о т к а  с п л а в щ и к о в
Коллектив погрузочной бригады На- 

рымского рейда Усть-Чулымской сплав
ной конторы, которой руководит тов. 
Козырев, на погрузке барж добился вы
соких производственных показателей. 
Бригада за смену грузит 1.100—1.230 
кубометров леса вместо 460 кубометров 
по плану.

Соревнуясь с этой бригадой, сплав
щики второй бригады под руководством 
тов. Принса 6 июня дали рекордную 
выработку. За 8 часов они погрузили 
1.330 кубометров леса, выполняв смен
ное задание на 289 процентов.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ТОМСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
ТРУДЯЩИХСЯ (пятого созыва)

27 июня 1956 года созывается пятая сессия Томского областного Совета депу
татов трудящихся пятого созыва.

На сессию вносится вопрос: «О состоянии и мерах улучшения торговли и об
щественного питания в области». (Докладчики — начальник областного управле
ния торговли тов. Лебедь С. Ф. и председатель облпотребсоюзз тов. Галактио
нов Ф. Ф.).
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П е р е д  о  6 л  а  с  т я ы м  
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*

-  В  П Е Р В Ы Х  

Р Я Д А Х  -
Все шире развертывается со

циалистическое соревнование тру
жеников села за досрочное выпол
нение заданий шестой пятилетки 
по увеличению производства 
сельскохозяйственной продукции.

В областном соревновании ра
ботников животноводства лучших 
результатов ПО НАДОЮ МОЛО
КА ДОБИЛИСЬ КОЛХОЗЫ 
«ПОБЕДА», КОЖЕВНИКОВСКО- 
ГО района, где к 1 нюня на каж
дую корову надоено по 1.936 ки
лограммов молока, «СЕВЕРНОЕ 
СИЯНИЕ», БАКЧАРСКОГО 
РАЙОНА, где надой составил по 
1.602 килограмма молока на коро
ву.

ПО ВЫХОДУ ПОРОСЯТ в 
первых рядах идут колхозы 
«ПУТЬ К КОММУНИЗМУ» и 
ИМЕНИ КУТУЗОВА, КАРГА- 
СОКСКОГО РАЙОНА, где полу
чено по 13 поросят в среднем на 
каждую свиноматку.

КОЛХОЗ ИМЕНИ СТАЛИНА, 
КОЛПАШЕВСКОГО РАЙОНА, 
получил за восемь прошедших ме
сяцев на каждую несушку по 80 
яиц, КОЛХОЗ «ЗА КОММУ
НИЗМ», этого же района, — по 
75 яиц.

В индивидуальном областном 
соревновании работников животно
водства наилучших показателей 
добились:

Э. МЯССО, доярка колхоза «Се
верное сияние», Бакчарского райо
на, надоившая к 1 нюня по 2.464 
килограмма молока на каждую 
фуражную корову.

A. КРИВЕНС, доярка колхоза 
«Победа», Кожевниковского райо
на, получившая по 2.412 кило
граммов молока на корову.

Э. ТРЕИ, доярка колхоза имени 
Ильича, Чаинского района, надо
ившая по 2.090 килограммов мо
лока на каждую корову.

М. КАТНЕР, свинарка колхоза 
«За коммунизм», Колнашевского 
района, получившая по 16,4 поро
сенка в среднем на каждую сви
номатку.

Е. ДЗЕНИС, свинарка колхоза 
имени Шверника, Кожевниковско
го района, получившая по 16,3 по
росенка на свиноматку.

Л. КРЕМЕР, свинарка колхоза 
имени Ворошилова, Колпашевско- 
го района, 3. РАПА, свинарка 
колхоза имени Шверника, Кожев
никовского района, получившие по 
16 поросят на свиноматку каждая.

П. ЛИТВИНЕНКО, чабан кол
хоза имени Микояна, Александ
ровского района, получивший и 
сохранивший по 242 ягненка от 
100 овцематок.

B. ПЕНТ, чабан колхоза имени 
Жданова, Чаинского района, полу
чивший и сохранивший по 200 яг
нят от 100 овцематок.

Э. КОРВ, чабан колхоза имени 
Ворошилова, Васюганского района, 
получившая и сохранившая по 185 
ягнят от 100 овцематок.

Э. БРАНДЕРС, птичница колхо
за «За коммунизм», Колпашевско- 
го района, получившая на каждую 
курицу-несушку по 82 яйца.

А. МАРИЛОВА, птичница кол
хоза имени Сталина, Колпашевско- 
то района, получившая по 80 яиц 
на каждую несушку.

Достижения этих и других пере
довиков сельского хозяйства обла
сти—убедительное свидетельство 
огромных резервов, которыми 
располагают колхозы области для 
досрочного выполнения заданий 
шестой пятилетки по увеличению 
производства продуктов сельского 
хозяйства.

Их опыт должен стать достояни
ем всех "колхозных животноводов.

Честь и слава передовикам 
сельского хозяйства!

ЛЮДИ ПЕРЕДОВОЙ 
ФЕРМЫ

МЫ ЗНАЕМ  Ц Е Н У  Н У В У Р У ЗЕ
В прошлом году наш колхоз больше 

чем вдвое увеличил надои молока. От 
каждой фуражной коровы мы получили по 
2.079 килограммов молока против 960 
килограммов, полученных в 1954 году. 
Когда у наших доярок спрашивают, как 
они добились таких результатов, то все 
они заявляют, что в этом главную роль 
сыграла кукуруза. И это действительно 
так.

Как и большинство колхозов Чаинско
го района, в прошлом году мы впервые 
посеяли 30 гектаров кукурузы. Предше
ственники были разные. 4 гектара куку
рузы было посеяно но целине, распахан
ной осенью 1954 года, часть — на рас
паханных малопродуктивных выпасах, 
часть — на старопахотных землях по 
зяби с внесением перегноя по 200—300 
граммов в каждую лунку. Кукурузу сл
агали квадратно-гнездовым способом 
вручную. Последние 10 гектаров сеяли 
уже в июне, всходы на этом участке 
долго не появлялись, и мы думали, что 
тут уасе ничего не вырастет. Чтобы зря 
земля не пропадала, по кукурузе посеяли 
смесь овса с горохом для зеленой подкорм
ки.

После выпавших дождей кукуруза на 
всех участках быстро пошла в рост. 
Особенно хорошо развивалась кукуруза, 
посеянная по целине. Кроме боронования 
и одной междурядной обработки, других 
работ по уходу за посевами на этом уча
стке не проводили, но и при этом мы по
лучили по 450 центнеров зеленой мас

сы с гектара. На 10 гектарах получили 
кукурузы и овсяно-гороховой смеси но 
180 центнеров с гектара. 16 гектаров ку
курузы по вине бывшего ■ бригадира по
леводческой бригады Бекетова остались 
без ухода, их даже не пропололи. Зеле
ной массы кукурузы там было немного. 
Этот участок мы использовали для зеле
ной подкормки коров, а потом пасли на 
нем йсот.

Как только начали подкармливать ко
ров кукурузой, удои стали резко возра
стать. Подкормка коров началась в по
следней декаде июля, и за вторую поло
вину этого месяца удой по ферме увели
чился на 871 литр ио сравнению с пер
вой половиной, при одинаковом количе
стве дойных коров. В августе .коров ста
ли пасти по необработанным посевам ку
курузы в бригаде Бекетова. По сравнению 
с августом 1954 года молока по ферме 
надоили больше почти на 5,5 тысячи ки
лограммов. Позже пасли коров по обра
ботанным кукурузным полям.

Кукурузный силос коровы получали с 
первого дня . стойлового содержания. Все 
это и обеспечило нам в прошлом году 
резкое увеличение надоев молока.

Средний -надой на каждую корову с 
1 октября 1955 года по 1 июня 1956 
года составил по 1.065 килограммов моло
ка. Думаем к концу животноводческого 
года получить молока не менее. 2.200 ки-; 
лограммов на корову.'

Все условия для этого имеются. Кор
мовая база еще более укрепится за счет 
расширения посевов кукурузы. Теперь в

колхозе нет ни одного человека, который 
бы пренебрежительно отзывался о куку
рузе. Мы знаем ей цену. Вот почему, 
когда обсуждали мероприятия по обеспе
чению повышения надоев молока, было 
решено почти вдвое увеличить посевы 
кукурузы и разместить их в основном 
по целинным землям.

Так мы и сделали. Кукурузы в этом го
ду посеяли 52 гектара, из них 42 гекта
ра по целине, поднятой осенью прошлого 
года, а нынче хорошо разделанной. Твер
до уверены, что на этой земле получим 
не менее как по 450—500 центнеров зе
леной массы с каждого гектара. За счет 
этого мы полностью обеспечим коров и 
другой скот кукурузным силосом. 10 
гектаров посеяли для зеленой подкормки.

Известно, что кукуруза требует хороше
го ухода. Чтобы ускорить рост кукурузы 
после выпавших дождей и ликвидировать 
образовавшуюся корку, мы произвели бо
ронование посевов легкими боронами.

Правление артели сейчас принимает 
меры к тому, чтобы подготовить необхо
димое количество силосных сооружений. 
Мы просили дирекцию Чаинской МТС 
помочь нам в производстве земляных ра
бот. Ио наша просьба осталась без отве
та. Копаем траншеи своими силами.

Чтобы получить силос из кукурузы 
высокого качества, траншеи будем обли
цовывать кирпичом, изготовленным в кол
хозе.

Е. КАНОННИК,
председатель колхоза «Заря», Чаинского

района.

Д а д и м  б о л ь ш е  с в и н и н ы  г о с у д а р с т в у

Свиноводство — это очень выгодная и 
скороспелая отрасль животноводства. Мы 
устремимся досрочно выполнить задания 
шестой пятилетки по производству сви
нины. В пятилетием плане развития хо
зяйства колхоза намечено увеличить про
изводство свиного мяса в два с половиной 
раза по сравнению с 1955 годом. На 100 
гектаров пашни свиного мяса в 1956 го
ду будем иметь не менее 16,5 центнера, 
а к i960 году — 40 центнеров.

В этом году колхоз должен сдать госу
дарству 364 центнева свиного мяса. К 
1 июня мы сдали 165 центнеров свини
ны.

Мы поставили на откорм 129 свиней и 
80 голов имеем в подготовительной откор

мочной группе. Нынче мы подготовили 
только 18 маток для разового опороса. 
Эту ошибку исправим. В 1957 году пла
нируем иметь 90 разовых свиноматок, ко
торых отберем из октябрьского и декабрь
ского опоросов.

Откормочную группу свиней кормим 
три раза в день, с применением концент
ратов.

Организована пастьба свиней. Для зе
леного корма свиней посеяно более 5 гек
таров овса с горохом.

Свиньи размещены в типовом свинарни
ке, который полностью механизирован. В 
нем оборудована подвесная дорога, по ко
торой развозится корм, по ней же выео- 
зится со двора навоз. В помещение прове

ден водопровод, установлена коршеклуо- 
немойка.

В этом году достраивается второй сви
нарник.

Работники свинофермы добросовестно 
трудятся на своих местах, хорошо ухажи
вают за свиньями. Хорошо работают 
тт. Лаврикова, Матей. За свиноматками 
хорошо ухаживают тт. Сарогнна и Фоми
на. Падежа свиней и поросят у нас нет.

В колхозе имеются все возможности, 
чтобы выполнить план производства сви
нины досрочно. Приложим все силы к то
му, чтобы резко увеличить производство 
свинины.

В. СЕЛЕЗНЕВ, 
заведующий свинофермой колхоза 

имени Ленина, Бакчарского 
района.

U IIIIIII IIII........... IIII1 IIIIIIIIIIIIIIIIII1 III................ ................IIIIII1 IIIIIIII.........Ш И Ш .......... Ш ШШ 1Ш 1И.......... II I I I I I I .......... ........ Ш Ш Ш Ш Ш 1 Ш Ш ....... IIIIIIIIIIIIIIIIK IIilllf I I I I l ll ll lllB IIII I I I I I It l lll ll ll ll lll ll  1Ш11ШШШШШ11ШШ11Ш111Ш1Ш1Ш111Ш111Ш11Ш1ШШШ11Ш111Ш1Ш1ШШШ1111!

t
Как я в ы р а щ и в а ю  я г н я т

Работа каждого чабана оценивается в 
первую очередь по его умению и способ
ности полностью сохранять ягнят п вы
ращивать из них крепких, многошерстных 
животных. Когда я пришла работать на 
овцеферму, то поставила перед со
бой задачу во что бы то ни стало добить
ся 100-процентного сохранения молодня
ка. А это во многом зависит от правиль
ной организации окота.

Готовить овец к окоту начинаю со вто
рой половины суягности. Особое внимание 
уделяю кормлению маток, Овцы, которые 
получают усиленный корм на четвертом 
и пятом месяце суягности, приносят 
крепких ягнят. При плохом кормлении 
маток рождаются хилые ягнята. Если они 
и выживают, то получаются мелкие, ред- 
кошерстные животные. '

Очень важно в первые дни после окота 
приучить друг к другу матку и ягненка, 
чтобы ягненок самостоятельно или е моей 
помощью научился сосать молоко матери. 
Я слежу за тем. чтобы он не потерял мать; 
дальнейшее развитие ягненка будет зави
сать от количества материнского молока.
‘ Перед окотом я всегда очищаю кошару 

от навоза, дезинфицирую ее. Пнфекцион- 
«ных заболеваний на нашей ферме никог
да не бывает, поэтому очистку навоза я 
не произвожу до земли, а снимаю лишь 
верхний слой. Толстый слой оставшегося 
сухого навоза, застланный соломой .или 
сеном, хорошо предохраняет организм но
ворожденных ягнят от простудных забо
леваний. Верхний слой подстилки сменяю 
но мере ее загрязнения.

Сырость и сквозняки в кошаре для 
новорожденных ягнят очень опасны. По
этому при подготовке к окоту я тщатель-

Рассказ чабана колхоза имени Ворошилова, 
Васюганского района, Э. Корв

но осматриваю кошару, заделываю все 
щели в стенах и крыше, требую от за
ведующего животноводческой фермой, что
бы застеклили ойонные рамы, если в них 
есть разбитые стекла.

В первые две недели ягнята особенно 
чувствительны к холоду и нуждаются в 
искусственной защите. Поэтому при ко
шаре должен быть тепляк, куда объягнив
шиеся овцы с приплодом переводятся на 
несколько дней. На нашей ферме нет теп
ляка. Маток с ягнятами я помещаю в наи
более теплую секцию кошары в индиви
дуальную клетку.

Хорошо развитые ягнята через два — 
три часа сами находят соски матерей и 
быстро приучаются к сосанию молока. Ес
ли матка не принимает ягненка, что ча
сто бывает при первом окоте, то во вре
мя кормления ягненка я крепко держу 
ее. Так поступаю до тех пор, пока овца 
не привыкнет к ягненку.

Когда у матки мало молока или его нет 
совсем, ягненка подсаживаю под другую, 
обильномолочную овцу. Я хорошо знаю 
особенности каждой овцы и регулирую 
воспитание ягнят , путем подсаживания. 
Когда все возможности использованы, а 
нуждающихся ягнят подсаживать некуда, 
ною их коровьим молоком из бутылочек с 
резиновыми сосками.
• Маток, находящихся в клетках, стара

юсь хорошо кормить. Выбираю для них 
мелкостебельчатое зеленое сено, силос. 
Три—четыре раза в сутки, даже ночью, 
пою чистой водой. Овца и ягнята нахо

дятся в клетке до тех пор, пока хорошо 
не привыкнут друг4к другу. Только после 
этого перевожу их в сакманы, групповые 
секции.

С трех- четырехнедельного возраста у 
ягнят развивается потребность в других 
кормах. Они начинают пережевывать неж
ные былинки и мягкие листочки сена, 
размолотые концентраты, лижут соль. Что
бы они быстрее освоили эти корма, стара
юсь кормить их отдельно от маток, кото
рых каждый раз перегоняю в другое поме
щение.

Очень полезны для' ягнят березовые и 
осиновые веники.

Когда ягнята окрепнут и хорошо обрас
тут шерстью, в теплые солнечные дни 
выпускаю их вместе с матками на про
гулку. Если прогулок не делать, в кошаре 
ягнята изнежатся и будут более воспри
имчивы к простудным заболеваниям. Еже
дневное пребывание ягнят на свежем, воз
духе в деннике довожу с 15—20 минут 
до двух—трех часов. Практикую также 
кормление взрослых овец на свежем воз
духе в деннике, если погода не очень вет
реная и холодная.

Все работы на ферме произвожу в стро
го определенное время, предусмотренное 
распорядком дня. На ферму прихожу в 7 
часов утра. Сначала осматриваю всех мо
лодых ягнят, слежу, как они едят. После 
осмотра начинаю подкармливание сироток, 
подсаживая их к маткам, и «искусствен
ников», которых пою через резиновые 
соски коровьим молоком. Затем готовлю

корм для взрослых овец, произвожу очист
ку помещений. Чтобы овцы не мешали 
мне во время работы, я выпускаю их в 
денник, а в морозные дни перегоняю 
на это время в специальное помещение.

Отбивку ягнят от маток произвожу в 
возрасте'четырех — четырех с половиной 
месяцев и выбираю для них мягкие, соч
ные выпасы. Пасу овец сама и никому 
эту работу не передоверяю.

Заботливо ухаживая за животными, я 
стремлюсь добиться наибольшей плодови
тости овец, хочу, чтобы все они были вы
сокопродуктивные, доходные. В прошлом 
году я на 100 матов получила по 144 яг
ненка. С каждой овцы было настрижено 
по 2 кг 200 граммов шерсти, т. е. столь
ко, сколько было предусмотрено планом.

В нынешнем году я получила и сохра
нила от 100 овцематок 185 ягнят. Ре
зультат хороший, но не предельный. Мож
но добиться еще более высоких показате
лей. В моей работе еще далеко не все об
стоит благополучно. Серьезным недостат
ком на ферме является то, что мы до сих 
пор зимний бесплановый окот не можем 
перенести на весенний плановый, когда 
всюду достаточно пастбищного корма. В 
этом нам должны помочь зооветспециали- 
сты.

У нас много говорят о производственном 
обучении колхозников, но в действитель
ности ничего в этом отношении не делает
ся. Дальнейший подъем общественного ов
цеводства — это дело не только чабанов 
и заведующих фермами, за это должны бо
роться вместе с нами и зооветспециали- 
сты. Но в Ваеюганском районе зоотехники 

j не вникают в работу овцеводческих ферм, 
не помогают чабанам.

Молочно-товарная ферма колх'оза 
«Победа», Кожевниковского района, 
прославилась на всю область резким 
повышением надоев молока. В 1953 го
ду кадои молока здесь составили не
многим больше тысячи килограммов на 
фуражную корову, а в 1955 году они 
увеличились более чем в два раза и 
составили по 2.450 килограммов на 
корову. Колхоз занял третье место в 
соревновании колхозов области по на
доям молока.

Коллектив фермы решил в 1956 году 
обогнать колхоз «Северное сияние» н 
завоевать первенство в соревновании. 
Могучая сила социалистического сорев
нования помогла дояркам колхоза 
«Победа» сдержать свое слово. За стой
ловый период они надоили по 1.936 
килограммов молока на корову — на 
334 килограмма больше, чем получили 
молока доярки колхоза «Северное сия
ние».

Отличных результатов добилась дояр
ка А. Кривенс, которая к 1 июня от 
каждой коровы надоила молока 2.412 
килограммов ■— на 518 килограммов 
больше, чем на эту дату в прошлом го
ду. Тов. Кривенс употшо нагоняет дояр

ку Э. Мяссо из колхоза «Северное сияние», Бакчарского района. У тов. Кри
венс есть все возможности в цюне, июле обогнать тов. Мяссо и выйти на 
первое место в соревновании доярок области.

Отличных результатов добились доярки тт. Берзиньш, Корнеева, Пахомова, 
Киселева и другие. Они надоили молока на 1 июня на 370—578 килограммов 
больше, чем на эту же дату прошлого года. Коллектив фермы решил за этот 
год надоить не менее 3.000 килограммов молока на фуражную корову. Доярки 
твердо уверены, что взятое обязательство они выполнят.

На снимке: доярки колхоза «Победа», Кожевниковского района (слева на
право): А. Р. Кривенс, Э. Д. Берзиньш, Н. И. Пахомова, А. М. Берзеня,
Е. Д. Корнеева, Е. Г. Акулова, А. Г. Федосова, Е. Д. Соколова.

Фото Ф. Хитриневича.

2 0  А Е Т  Н А  Ф Е Р М Е
Доярка Галина Кузнецова при

шла навестить телят, недавно пе
реданных ею телятнице Евдокии 
Санниковой. Поглаживая по мяг
кой спине рослую телку, свою лю
бимицу, доярка просит Евдокию 
Никифоровну:

—Вы уж, тетя Дуся, за ней по
лучше присматривайте. Ее мать— 
лучшая у нас корова. Сами знае
те, ваша питомица. Надо, чтобы 
и эта тоже стала хорошей ко
ровой.

Евдокия Никифоровна с улыб
кой посмотрела на доярку. Да, она 
знает коров на ферме—ведь почти 
все они прошли через ее руки. На 
ферме колхоза имени Калинина 
Евдокия Никифоровна Санникова 
работает телятницей более 20 лет. 
Много сил она отдала, чтобы со
хранить телят, вырастить их. Осо
бенно трудно приходилось во вре
мя войны и в послевоенные годы. 
Кормов в колхозе не хватало, по
мещения были плохие, по Евдо
кия Никифоровна преодолевала 
все невзгоды и трудности.

Теперь в колхозе условия рабо
ты резко изменились. За послед
ние годы построен добротный те
лятник, кормов вдоволь. В прош
лом году Евдокия Никифоровна 
получила и вырастила 80 телят. 
Среднесуточный привес каждого 
теленка составил 700 граммов. 
Еще лучший привес получен нын
че. У нее 95 телят. Ухаживать за 
ними помогает колхозница На
талья Медведева.

Недавно в колхозе были гости 
из соревнующихся сельхозартелей 
имени Буденного и имени Тельма
на. Побывали они и в телятнике. 
Осмотрев телят, гости спросили:

. — Как вы, Евдокия Никифоров
на, таких хороших телят выращи
ваете? Распорядок работы у вас 
такой же, как и у нас, и корма 
почти одинаковые, а вот телята 
разные. Что за секрет?

— Какой там секрет! — усмех
нулась Санникова. — Теленок, что 
дитя малое—хорошего ухода тре
бует.

—А вы расскажите об этом, 
нам ведь интересно ваш опыт пе
ренять.

И Евдокия Никифоровна поде
лилась с ними опытом своей рабо
ты.

— Главное — надо сохранить 
теленка от заболеваний, особенно 
от поноса, — говорит она.—Опыт
ная телятница никогда не запустит 
эту болезнь. Заметив, например,

утром, что теленок заболел, она да
ет ему немного сена, раза два по
немножку поит цельным молоком. 
Если понос не прекращается, поит 
теленка сенным настоем. Это 
очень хорошо помогает. Очень 
важно в уходе, особенно за ма
ленькими телятами, во-время 
их напоить.

Евдокия Никифоровна предло
жила передавать ей телят на вос
питание, как только они родятся. 
Так и сделали. В телятнике обо
рудовано родильное отделение. 
Как только корова отелится, тов. 
Санникова принимает теленка и 
помещает его в клетку.

Евдокия Никифоровна хорошо 
знает все пастбища, умело органи
зует летнее содержание телят. С 
наступлением жары она пасет те
лят утром, а днем, в самое жаркое 
время, они отдыхают. Поит телят 
два — три раза в сутки — утром, 
в обед и перед вечерним выгоном. 
Пастьба организована так, чтобы 
телята каждый день могли поедать 
больше свежей травы. Это обеспе
чивает их хорошие среднесуточные 
привесы.

— Получение высоких удоев 
молока во многом зависит от мо
ей работы, — говорит она. — Хо
рошую телку выращу, — из нее 
добрая корова получится. В прош
лом году по 2.229 килограммов 
молока на корову надоили, а нын
че думаем прибавить еще кило
граммов 600, не меньше.

Гости внимательно слушали рас
сказ старой телятницы.

Кто-то поинтересовался, как она 
живет материально.

— Хорошо живу, — ответила 
Евдокия Никифоровна. — Дети 
теперь уже взрослые. Дочь Настя 
учится на бухгалтера, сын Федор 
работает трактористом. Нынче но
вый дом строить будем.

Хорошо оплачивается труд те
лятницы. За 1955 год Евдокия 
Никифоровна получила около 
восьми тысяч рублей деньгами, 33 
центнера хлеба, более 200 литров 
молока.

В нынешнем году заработок бу- 
.дет еще больше. Хозяйство колхо
за растет и крепнет, год от года 
возрастают денежные доходы. В 
этом есть большая доля труда ста
рой колхозницы, которая 20 лет 
своей ’жизни отдала работе на фер
ме колхоза имени Калинина, Ча
инского района.

п. ПОПОВ.

Н А Ш  Д О Л Г
В борьбе за досрочное выполнение за

даний шестой пятилетки по увеличению 
производства продуктов сельского хозяй
ства нам, механизаторам, принадлежит 
огромная роль. МТС — решающая сила 
в колхозном производстве. От нашей ра
боты, нашего уменья использовать тех
нику на полную мощность, проводить все 
сельскохозяйственные работы в срок и с 
высоким качеством зависит получение 
высокого урожая.

Сев всех сельскохозяйственных культур 
в колхозах зоны нашей МТС завершен в 
лучшие агротехнические сроки, своевре
менно мы справляемся с другими летни
ми кампаниями..

Механизаторы нашей тракторной 
бригады, как и все работники МТС, стре
мятся внести свой достойный вклад в 
борьбу за создание изобилия сельскохо
зяйственных продуктов в стране. Мы об
служиваем вторую полеводческую брига
ду колхоза имени Булганина, Кожевни
ковского района. Вместе с колхозниками 
дали слово собрать нынче урожай зерно
вых культур со всей посевной площади 
не менее 16 центнеров с каждого гектара. 
Думаем, что наше слово с делом не ра
зойдется. Борьба за высокую производи
тельность труда стала повседневной забо
той механизаторов. Трактористы Алек
сандр Лисица, Геннадий Мещеряков, 
Владимир Харченко систематически 
перевыполняют сменные нормы выработ
ки, экономят горючее. Это результат 
упорной борьбы за сокращение холостых 
переездов, правильной организации тру
да механизаторов. Экономия более 600 
килограммов горючего — наш вклад в 
борьбу за снижение себестоимости трак

торных раоот.
Дружная работа колхозников и механи

заторов помогла успешно провести весен
ний сев. Пшеницу на площади 338 гек
таров посеяли в срок с 6 по 11 мая, из 
них 275 гектаров посеяно узкорядным 
способом. К 15 мая был завершен сев 
300 гектаров овса.

Наряду с завершением сева зерновых 
культур, пахали пары. Это помогло до
срочно выполнить плановое задание. Вме
сто 300 гектаров мы вспахали 376 гек
таров паров.

Машины работают без поломок и про
стоев. График технического ухода — за
кон для каждого из нас. Годовой план 
тракторных работ бригада выполнила 
почти на 40 процентов. В среднем на 
каждый 15-сильный трактор выработка 
составила по 223 гектара мягкой пахоты.

Результат работы нашей бригады —■ 
не лучший в нашей МТС. Механизаторы 
тракторных бригад тт. Дерябина, Филю- 
шина, Шарандина, Горанова имеют хоро
шие производственные показатели. Брига
да тов. Горанова, например, имеет вы
работку на 15-сильный трактор 285 гек
таров, на 75 гектаров перевыполнила 
план вспашки паров, сэкономила 4.029 
килограммов горючего.

Мы радуемся производственным успе
хам своих товарищей. Мы сделаем все от 
нас зависящее, чтобы в этом году сде
лать большой шаг вперед по пути досроч
ного выполнения заданий XX съезда 
Коммунистической партии.

и. подоляко,
бригадир тракторной бригады 

Зороновской МТС.
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Международный обзор
Содружество 

социалистических стран 
ширится и крепнет

Прошла первая неделя пребывания 
в Советском Союзе Президента Феде
ративной Народной Республики Югосла
вии тов. Иосипа Проз Тито и его со
ратников. Югославские гости встречены 
в нашей стране с исключительной теп
лотой и сердечностью. В чувствах со
ветских людей к руководителям социа
листической Югославии находит выра
жение горячее стремление к тому, что
бы дружба и сотрудничество наших 
стран непрерывно росли и процветали. 
Такое же стремление существует и у 
югославского народа. Выступая на ми
тинге рабочих завода «Электросила» в 
Ленинграде, Президент Тито сказал, что 
югославы, как и советские люди, будут 
«все делать и стараться, чтобы наша 
дружба была навечно, чтобы наше со
трудничество было на пользу строитель
ства социализма и коммунизма».

Прогрессивная общественность за 
рубежами нашей Родины проявляет 
большой интерес к визиту югославских 
руководителей в СССР, единодушно 
расценивая его как крупнейшее между
народное событие. «Советско-югослав
ские переговоры, — пишет итальянская 
газета «Унита», — не ограничиваются 
вопросами взаимоотношений этих 
стран. Они имеют огромное значение 
для всей международной жизни, затра
гивая важнейшие мировые проблемы». 
Вместе с народами СССР и Югославии 
все наши друзья искренне радуются 
крепнущей советско-югославской друж
бе. Они хорошо понимают, что чем 
прочнее содружество социалистических 
стран, тем надежнее дело мира.

Реакционеры и скептики на Западе 
еще год назад лелеяли надежду на то, 
что тень, временно набежавшую на от
ношения между СССР и Югославией, 
невозможно будет устранить. Жизнь 
полностью развеяла такие надежды. 
Глава Советского правительства 
Н. А. Булганин назвал прошедший год 
годом исторических перемен и замеча
тельных дел в советско-югославских от
ношениях.

Действительно, за год, истекший пос
ле подписания в Белграде Декларации 
правительств СССР и ФНРЮ, совет
ско-югославские отношения из фазы 
нормализации быстро перешли в фазу 
всестороннего дружественного сотруд
ничества в политической, экономиче
ской и культурной областях. В резуль
тате совместных усилий обеих сторон 
все мероприятия, намеченные в Бел
градской декларации, успешно осущест
влены. Тем самым заложена прочная 
основа для дальнейшего процветания 
содружества советского и югославского 
народов во взаимных интересах, во имя 
укрепления мира й дальнейшего ослаб
ления международной напряженности.

Советский и югославский народы 
связывают многие общие цели и зада
чи как в области внешней, так и в об
ласти внутренней политики. Их роднит 
общность социалистических интересов, 
основанных на творческом учении марк
сизма-ленинизма. Поэтому дальнейшее 
упрочение дружественных отношений и 
всесторонних связей между СССР и 
ФНРЮ будет способствовать новым 
победам дела демократии и социализма.

Социалистический характер экономи
ки Советского Союза и Югославии соз
дает необходимые условия для широко
го экономического сотрудничества меж
ду ними. Истекший год показал, что в 
этом отношении уже достигнуты весьма 
положительные результаты. Советский 
Союз предоставил Югославии заем на 
исключительно благоприятных условиях 
и кредит для строительства и реконст
рукции заводов, фабрик и рудников. 
Большое значение имеют подписанные 
между СССР и ФНРЮ соглашения о 
научно-техническом сотрудничестве, о 
сотрудничестве в области использования 
атомной энергии в мирных целях, об 
урегулировании вопросов железнодо
рожного, речного, воздушного сообще
ния, почтово-телеграфной связи и т. д.

Широкое развитие получила совет
ско-югославская торговля. По данным 
газеты «Привредни преглед», в первом 
квартале 1956 г. экспорт Югославии в 
Советский Союз и европейские страны 
народной демократии возрос по сравне
нию с соответствующим периодом про
шлого года в 2,4 раза. Советский Союз, 
который в прошлом году занимал вось
мое место в экспорте и четырнадцатое 
место в импорте Югославии, сейчас на
ходится на четвертом месте как по вво
зу, так и по вывозу.

Несомненно, имеются все условия 
для того, чтобы экономическое сотруд

ничество СССР и социалистической 
Югославии еще больше расширялось и 
углублялось. Это еще сильнее укрепит 
наши взаимные доверие; дружбу, со
трудничество. «Советский Союз, как ве
ликая социалистическая страна, — 
заявил Президент Тито, — имеет ог
ромные возможности для всесторонней 
помощи всем силам в мире, борющимся 
также за лучшую жизнь и социализм».

Примером может служить экономи
ческое сотрудничество стран социали
стического лагеря. Построенное на прин
ципе взаимной помощи, сотрудничество 
это предусматривает содействие социа
листических стран друг другу в разре
шении важнейших хозяйственных задач. 
Осуществляя этот принцип, страны на
родной демократии и Советский Союз 
обмениваются друг с другом как произ
водственным и техническим опытом, 
так и взаимно необходимыми товарами.

В послевоенные годы Советский Со
юз предоставил странам народной демо
кратии кредитов на сумму 21 миллиард 
рублей. За-счет этих кредитов в Алба
нии, например, уже построено 26 про
мышленных объектов, которые корен
ным образом преобразили лицо страны. 
56 промышленных предприятий строит
ся за счет советских кредитов в Китай
ской Народной Республике. Всего с по
мощью Советского Союза в Китае со
оружается или будет построено 232 
предприятия. В Польше возводится 40 
промышленных объектов и т. п.

Советский Союз поставляет социали
стическим странам комплектное обору
дование для целых предприятий, кото
рые играют важнейшую роль в их ин
дустриализации. При содействии нашей 
страны в Венгрии, например, строится 
крупный металлургический комбинат. 
Он будет давать продукции значительно 
больше, чем вся металлургическая про
мышленность довоенной Венгрии.

Страны народной демократии, со 
своей стороны, поставляют Советскому 
Союзу многие необходимые ему товары 
—и сырье, и полуфабрикаты, и готовые 
изделия легкой и тяжелой промышлен
ности.

О том, к каким благотворным ре
зультатам приводят тесные экономиче
ские связи между социалистическими 
странами, свидетельствуют следующие 
факты. Китайская Народная Республи
ка в результате быстрого развития тя
желой промышленности, достигнутого с 
помощью СССР и других братских на
родов, уже экспортирует промышленные 
изделия. В Польше, довоенный экспорт 
которой состоял в основном из сырья и 
полуфабрикатов, сейчас на долю про
мышленной продукции приходится 72 
процента вывоза. В довоенном экспорте 
Болгарии свыше 90 процентов составля
ли сельскохозяйственные продукты, а 
сейчас более 60 процентов болгарского 
вывоза — промышленные товары.

В настоящее время социалистические 
страны вступили в период, характеризу
ющийся новыми, высшими формами 
экономического сотрудничества. Важ
нейшим фактором становится сейчас 
координация народнохозяйственных пла
нов на ближайшее пятилетие (1956— 
1960 гг.). Этому вопросу была посвя
щена, в частности, состоявшаяся с 18 по 
25 мая сессия Совета экономической 
взаимопомощи (СЭВ). На сессии, поми
мо участников СЭВ (Албании, Болгарии, 
Венгрии, ГДР, Польши, Румынии, 
СССР и Чехословакии), присутствова
ли в качестве наблюдателей представи
тели КНР и ФНРЮ.

Комментируя работу сессии, китай
ская газета «Жэньминьжибао» писала: 
«Решения сессии знаменуют собой нача
ло нового этапа в экономическом со
трудничестве социалистических стран и 
имеют целью содействовать общему 
подъему их народного хозяйства».

Вместе с тем развитие всестороннего 
сотрудничества социалистических стран 
— важнейшая предпосылка обеспечения 
прочного мира народам всего земного 
шара.

Происки противников 
мира в Корее

Решение Соединенных Штатов о вы
сылке из Южной Кореи инспекционных 
групп нейтральной комиссии по наблю
дению за перемирием встречено с воз
мущением и протестом всеми миролюби
выми людьми. Произвольные действия 
американского командования, объявив
шего 31 мая это одностороннее реше
ние, нельзя рассматривать иначе, как 
грубейшее нарушение соглашения о пе
ремирии в Корее, как попытку обост
рить международную обстановку, как 
акт «холодной войны». «Никакие аме
риканские ухищрения, — справедливо 
замечает издающаяся в Пхеньяне газе

та «Нодон синмун», — не могут 
скрыть тот факт, что военные круги 
США не хотят мира в Корее. Они за
интересованы в сохранении на корей
ской земле очага напряженности, кото
рый в случае необходимости могли бы 
превратить в очаг конфликта».

Инспекционные группы нейтральной 
комиссии являются важнейшими орга
нами, призванными обеспечить сохране
ние мира в Корее. Комиссия по наблю
дению за перемирием, при которой су
ществуют инспекционные группы, была 
создана в 1953 году на основе соглаше
ния о прекращении военных действий в 
Корее. Под этим соглашением стоит и 
подпись Соединенных Штатов Америки. 
Членами комиссии являются представи
тели четырех государств — Швейца
рии, Швеции, Польши и Чехословакии. 
В обязанности инспекционных групп 
входит наблюдение и контроль за вы
полнением соглашения о перемирии. 
Действуя в Южной и Северной Корее, 
инспекционные группы должны следить 
за тем, чтобы стороны не увеличивали 
свой военный потенциал, чтобы не вво
зилась новая боевая техника, не созда
вались новые воинские части и т. д. 
Выполняя свои обязанности, инспекци
онные группы проделали большую рабо
ту, которая сыграла значительную роль 
в осуществлении условий перемирия.

На территории Северной Кореи ин
спекционным группам предоставлены 
все возможности для успешной деятель
ности. ‘ В противоположность этому в 
Южной Корее инспекционные группы 
столкнулись с огромными трудностями. 
Лисынмановские власти и американ
ское военное командование стали усмат
ривать в инспекционных группах пре
пятствие для широких военных приго
товлений на юге Кореи. Поэтому они 
делали все возможное, чтобы сорвать их 
работу. Деятельность инспекционных 
групп в Южной Корее стала особенно 
«обременительной» для лисынманов- 
цев и американцев после того, как в ря
де своих докладов группы сигнализиро
вали о грубых нарушениях в Южной 
Корее условий перемирия. Инспекцион
ные группы докладывали, что в Южную 
Корею все в больших количествах посту
пает американское оружие и снаряже
ние, создаются новые воинские форми
рования, увеличиваются резервные во
инские части, грубо нарушается запре
щенная соглашением о перемирии заме
на военной техники более мощной и т. д.

Дело дошло до открытых выступле
ний против членов групп. Особенно яро
стная кампания была предпринята про
тив польских и чехословацких делега
тов. Еще год назад в Сеуле и других 
южнокорейских городах лисынмановцы 
организовали провокационные демон
страции, требуя удаления инспекцион
ных групп из Южной Кореи. Распоясав
шиеся террористические элементы вы
ступили с угрозами против членов груп
пы.

Однако инспекционные группы про
должали деятельность, стремясь до 
конца выполнить свой долг — обеспе
чить строгое осуществление перемирия 
и превращение его в длительный мир, 
основанный на мирном разрешении все
го корейского вопроса. Но такая пер
спектива, видимо, не входит в планы 
американского командования и лисын. 
маиовцев. Стремясь отыскать предлог, 
чтобы избавиться от инспекционных 
групп, американская сторона прибегла к 
излюбленному ею приему. Она постара
лась возложить вину... на Корейскую 
Народно-Демократическую Республику, 
бездоказательно заявив, будто КНДР 
нарушает перемирие. Нелепость такого 
маневра настолько очевидна, что даже 
газета «Ныо-Иорк геральд трибюн» бы
ла вынуждена назвать его «маскиров
кой».

Индийская газета «Хиндустан .тайме» 
пишет, что американское решение о 
прекращении деятельности инспекцион
ных групп в Южной Корее придает 
«новый тревожный оттенок положению 
в Корее». Действительно, не успели 
еще высохнуть чернила на этом реше
нии, как лисынмановцы уже ратовали 
за «дальнейшие решительные меры... 
по объявлению недействительным согла
шения о перемирии». Американское ре
шение поощряет милитаристские вож
деления Ли Сын Мана и его подручных.

Характерная деталь. Американское 
решение было принято в ответ на 
предложение правительств КНР и 
КНДР о созыве совещания всех заинте
ресованных стран по вопросу мирного 
объединения Корен. На призыв об уре
гулировании корейского вопроса США, 
таким образом, ответили актом грубого 
нарушения перемирия в Корее, стремле
нием сохранить и дальше раскол этой 
страны. В. ХАРЬКОВ.

ЮГОСЛАВСКАЯ ПЕЧАТЬ О ПРЕБЫВАНИИ ПРЕЗИДЕНТА ФНРЮ 
ИОСИПА ВРОЗ ТИТО В СССР

БЕЛГРАД, 7 июня. (ТАСС). Все юго
славские газеты продолжают широко 
освещать поездку Президента ФНРЮ Иоси
на Броз Тито в Советский Союз, публикуя 
отчеты, репортажи и статьи своих по
стоянных и специальных корреспонден
тов. Белградская газета «Политика» по- 
ашщает передовую статью, озаглавленную 
«Переговоры и перспективы». В статье 
подчеркивается, что переговоры между 
■Президентом Тито, Еарделем, Поповичем, 
с одной стороны, и советскими руководи
телями, с другой, имеют первостепенное 
значение для современных международ
ных отношений.

В статье далее отмечается, что пере
говоры самых высоких югославских и со
ветских руководителей находятся в цент
ре внимания. Такая атмосфера вполне по
нятна, особенно, если иметь в виду по
ложительное развитие югославо-совет
ских отношений в течение • последнего 
года и, особенно, дружественную встречу, 
которая была устроена югославским ру
ководителям в СССР.

В заключение статьи говорится:
Если судить по тому, что было сказа

но и сделано до сих пор в Москве, то 
для югославо-советских отношений эти 
переговоры будут весьма знаменательным 
событием и они, безусловно, явятся но
вым стимулом для развития взаимного 
доверия и сотрудничества, для углубле
ния экономических, политических и 
культурных отношений. Установление и 
развитие таких конструктивных отноше
ний между двумя равноправными социа
листическими странами безусловно ока

жет влияние и на сотрудничество и мир 
во всем мире.

В передовой статье «Огромные возмож
ности», опубликованной в газете «Прив
редни преглед», подчеркивается, что пер
вые дни пребывания в Москве югослав
ских государственных деятелей, начало 
официальных переговоров и встречи мо
сквичей с Тито происходят в искренней 
и сердечной атмосфере. Речи гостей и хо
зяев, непосредственные контакты с про
стыми людьми полны искренности и теп
лоты, проникнуты обоюдным желанием 
дальнейшего укрепления отношений в 
интересах обеих стран, в интересах луч
шего взаимопонимания между народами, 
международного сотрудничества и укреп
ления мира во всем мире.

Во время белградской встречи, гово
рится далее в статье, государственные 
деятели двух стран в условиях взаимного 
доверия и понимания обсудили общие и 
совместные проблемы. Подписанная при 
этом Белградская декларация уже дала 
исключительно полезные результаты: она 
поставила югославо-советские отноше
ния на новую, здоровую основу и в зна
чительной мере содействовала положи
тельному развитию международных отно
шений, рабочего движения во всем мире.

Перед участниками переговоров, про
должает газета, открываются широкие 
возможности, ибо заложены здоровые и 
прочные основы и обе стороны стремятся 
к одним и тем же целям как в области 
внутренней, так и в области внешней 
политики.

В палате
представителей США

Сокращение рабочего дня в Румынии
БУХАРЕСТ, 7 июня. (ТАСС). Как сооб

щает печать, Совет министров Румынской 
Народной Республики принял постановле
ние о сокращении продолжительности ра
бочего дня для определенных категорий 
трудящихся, работающих в трудных*усло- 
виях.

6-часовой рабочий день устанавливает
ся для рабочих и техников ряда химиче
ских предприятий с вредным производ

ством, для рабочих, занятых на выплавке 
цветных металлов, для некоторых катего
рий рабочих, занятых на подземных рабо
тах.

Сокращается рабочий день для телефо
нисток, механиков автоматических теле
фонных станций крупных городов, для 
старшего и среднего медицинского персо
нала рентгеновских и рентгенотерапевти- 
ческих лабораторий.

ВАШИНГТОН, 8 июня. (ТАСС). Вчера 
палата представителей закончила обсуж
дение законопроекта об ассигнованиях на 
программу «взаимного обеспечения без
опасности» на предстоящий финансовый 
год. Как известно, правительство запросил!"’' 
у конгресса на этн цели 4,9 млрд, долла
ров. Однако комиссия по иностранным де
лам палаты приняла решение об ассигно
вании на эту программу 3,8 млрд, долла
ров, сократив таким образом запрошенную 
сумму на 1,1 млрд, долларов.

На заседании палаты было зачитано 
письмо президента Эйзенхауэра с прось
бой одобрить ассигнования в их первона
чальном виде, без сокращений. Лидер рес
публиканского меньшинства в палате Мар
тин, огласивший это письмо, призывал 
палату удовлетворить просьбу президента.

Член палаты представителей демократ 
Хейс (Арканзас) внес поправку к законо
проекту, предусматривающую восстановле
ние из исключенной суммы 600 млн. дол
ларов. Однако эти предложения не встре
тили поддержки большинства в палате. 
Председатель комиссии палаты представи
телей по иностранным делам Ричардс вы
ступил в поддержку предложенного комис
сией сокращения ассигнований на 1,1 
млрд, долларов. Республиканец Бентли 
(Мичиган) предложил сократить ассигнуе
мую сумму еще на 500 млн. долларов.

Поименным голосованием палата пред
ставителей отвергла обе поправки и ут
вердила предложенное комиссией по,
иностранным делам палаты представите
лей США сокращение ассигнований на 
программу «взаимного обеспечения без
опасности» на 1,1 млрд, долларов. Яа- 
лата утвердила ассигнования в сумме 3jf” 
млрд, долларов. л

Т.

Строительство центра атомных исследований в Польше
ВАРШАВА, 8 июня. (ТАСС). Недалеко 

от Варшавы началось строительство круп
ного центра ядерных исследований поль
ской Академии наук. Здесь будет смонти
рован атомный реактор, построен ряд зда
ний для научно-исследовательских целей.

Как сообщает газета «Трибуна люду», в 
настоящее время на стройке подходят к 
концу подготовительные работы. Законче
но сооружение линии высокого напряже

ния, которая даст энергию лабораториям. 
Ведется строительство подъездных путей, 
складов, водопроводной сети. Уже нача
лись земляные работы и укладка фунда
ментов под здания, в которых будут на
ходиться атомный реактор и центральная 
лаборатория.

Строительство центра атомных исследо
ваний ведется на основе советской техни
ческой документации.

Японо-американское 
соглашение 

о сотрудничестве в военном 
производстве

ТОКИО. 7 июня. (ТАСС). Как сообщает 
агентство Киодо Цуоин, 6 июня вступило 
в силу соглашение о дальнейшем японо- 
американском техническом сотрудничест
ве в области военного производства и 
■связанных с этом научных исследований. 
Это соглашение было подписано в Токио 
22 марта этого года. Соглашение преду
сматривает обмен патентными правами и 
технической информацией.

5 июня это соглашение было одобрено 
парламентом и кабинетом министров 
Японии.

Х р о н и к а

Заявление Белого Дома о заболевании президента США
ВАШИНГТОН. 8 июня. (ТАСС)). Пред

ставитель Белого Дома созвал сегодня 
представителей печати и сообщил, что в 
связи с заболеванием президент Эйзен

хауэр подвергается медицинскому осмот
ру в госпитале. Президент страдает от 
желудочного заболевания и головной бо
ли.

ФРГ будет оплачивать содержание войск 
западных держав

БОНН, 8 июня. (ТАСС). Правительство 
ФРГ намерено выполнить требование за
падных держав о том, чтобы расходы на 
содержание их войск,, размещенных на 
территории Западной Германии, попреж- 
нему покрывались за счет бюджета ФРГ.

Министерство иностранных дел ФРГ со
общило, что правительство согласно при
нять на себя расходы по содержанию аме
риканских войск в Германии в размере 
650 миллионов марок. Об этом решении 
правительства сообщил вчера также канц
лер Аденауэр, выступая перед группой 
американских корреспондентов в Бонне.

Как сообщают газеты, Аденауэр заявил, 
что правительство ФРГ достигло соглаше
ния с США относительно дальнейших рас
ходов на содержание американских войск 
и будет выплачивать «значительную сум
му». Он заявил, что еще до его отъезда в 
США между обоими правительствами со
стоится обмен соответствующими докумен

тами.
Согласно заявлению МИД ФРГ, пере

говоры правительства ФРГ с Англией и 
Францией относительно расходов на содер
жание их войск в Западной Германия 
продолжаются.

Газета «Генераль-анцейгер» отмечает, 
что английское правительство требует от 
ФРГ на содержание своих войск в Запад5’ 
ной Германии за период с 6 мая 1956 го
да по 5 мая 1957 года примерно 800 мил
лионов марок.

Как указывает газета «Дер миттаг», 
западные державы добиваются от прави
тельства ФРГ оплаты расходов на содер
жание своих войск в Западной Германии 
в общей сложности в размере 2,4 милли
арда марок, из которых 46 процентов 
должно быть израсходовано на американ
ские войска, 36 процентов — на англий
ские и бельгийские войска и остальное— 
на французские войска.

Президиум Верховного Совета СССР 
удовлетворил просьбу Первого Заместителя 
Председателя Совета Министров СССР 
тов. Кагановича Лазаря Моисеевича об 
освобождении его от обязанностей Предсе
дателя Государственного Комитета Совета 
Министров СССР по вопросам труда и зар
платы.

Президиум Верховного Совета СССР на
значил тов. Волкова Александра Петрови
ча Председателем Государственного Коме . 
тета Совета Министров СССР по вопросам 
труда и зарплаты. Г

Извещения
11 июня, в 8 часов вечера, в област

ном лектории состоится лекция на те
му: «Нервные заболевания, их преду
преждение и лечение». Читает канди-, 
дат медицинских наук Калико И. М. ; 

**
14 июня, в 8 часов вечера, в област

ном лектории состоится лекция на тему; 
«Югославия на новом пути». Читает 
кандидат исторических наук Горяйно
ва Т. П.

10 июня в планетарии состоятся лек
ции: в 2 часа дня—’«Что такое небо». 
Читает т. Анжина В. И.; в 4 часа дня 
— «Небесные камни-метеориты». Читает 
т. Иршенко К. Р. i

1

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Т Е А Т Р
Томский областной драматический 

театр имени В. П. Чкалова
10 июня (утром) — «Димка-неви- 

димка».
Начало дневыоро спектакля в 12 

часов дня.
10 июня (вечером) — «В нашем доме».

Начало спектакля в 
Билеты все проданы,

9 часов вечера.

К И Н О
Кинотеатр имени М. Горького. 10 ию

ня— «Палата №  9». (Дети до 16 лет не 
допускаются). Сеансы: 10-55, 12-50,
2-45, 4-40, 6-35, 8-30, 10-25. Для
детей демонстрируется фильм «Морской 
охотник». Сеанс в 9-30 утра.

С 11 июня — новый художествен
ный фильм «Бессмертный гарнизон». 
Сеансы: 11, 12-50, 2-40, 4-30, 6-20,
8-10, 10, 11-40. , Для детей — фильм 
«Золушка». Сеанс в 9-20 утра.

Клуб имени Сталина. 10 июня — 
«Девушка и дуб». Сеансы: 4, 6, 8, 10.

11 июня ■
6, 8, 10.

«Палата № 9». Сеансы;

Кинотеатр имени И. Черных. 10 ию
ня. Большой зал — «Девушки с площа- 
диИспании». Сеансы: 9-30, 11-30, 1-30, 
3-30, 5-30, 7-30, 9-30, 11-20. Малый
зал — «Они были первыми». Сеансы: 
6-30, 8-30, 10-30 вечера.

С 11 июня. Большой зал — «Бес
смертный гарнизон». Сеансы: 9-30,
11-30, 1-30, 3-30, 5-30, 7-30,
9- 30, 11-10. Малый зал — «Девушка 
и дуб». Сеансы: 2-30, 4-30, 6-30, 8-30, 
1-0-30. Для детей — «Кортик». Сеансы:
10- 30 и 12-30 дня. ,

ДНЕВНЫЕ КИНОСЕАНСЫ 
Межсоюзный клуб открывает демон

страцию художественных кинофильмов. 
Фильмы будут демонстрироваться каж
дую среду, пятницу, субботу и воскре
сенье.

10 июня — цветной художественный 
фильм «Герои Шипки». Сеансы: 12,
2-25 и 4-50. Касса — с 11 часов "дня.

Т о / Л С К А С . С Т У Д И Й

Воскресенье, 10 июня
15.00. Передача для маленьких зри

телей. «Занимательное естествознание». 
(Подарок Пражской студии телевиде
ния). 15.25. Передача для детей. Кон
церт из фортепианных произведений 
П. И. Чайковского — «Времена года». 
Исполнитель — преподаватель Томско
го музыкального училища Валентина 
Павлова. 15.50. Для детей — художе
ственный фильм «Честь товарища». 
19.00. Спектакль областного драматиче
ского театра «Димка-невидимка», воде
виль В. Короогылсва и М. Львовского. 
Режиссер Г. Иванов. 21.00. Вечер 
французского кино. Кинокомедия «Па
па, мама, служанка и я».

Понедельник, 11 июня
19.00. «Советские артисты за рубе

жами Родины». 19.30. Кинорепортаж об 
открытии летнего спортивного сезона. 
19.50. Вечер французского кино. 
Фильм «Плата за страх» (первая и 
вторая серии). Детям до 16 лет фильм 
смотреть не разрешается. В перерыве 
между сериями — киножурналы.

ТОМСКАЯ ОБЛАСТНАЯ КОНТОРА 
ПО ПРОКАТУ КИНОФИЛЬМОВ

с 11 июня выпускает на экраны новые
художественные фильмы:

БЕССМЕРТНЫЙ ГАРНИЗОН

Сценарий К. Симонова. 
Режиссеры: В. Викторов, А. Голышев.

Т Р И  С Т А Р Т А
Сценарий Л. Тырманд, М. Проминьского. 
Режиссеры: Эва Петельскзя, Чеслав Пе- 

тельский, Станислав Ленартович.

Артели «Текстильщик» требуются: 
старший техник-нормировщик, плотни
ки.

Обращаться: г. Томск, проспект
имени Фрунзе, 97, отдел кадров. 3 —1

Срочно требуются: главный бухгал
тер, инженеры, механики, теплотехни
ки, нормировщики, а такясе строитель
ные рабочие и разнорабочие. Приме
няется надбавка к зарплате за выслугу 
лет.

Обращаться: г. Томск, Иркутский
тракт, 101, автобус №  9, остановка 
«Кирзавод», телефоны 22-76, 49-57.

2—1

Томский медицинский институт имени В. М. Молотова объявляет, что в 
среду, 20 июня, в 6 часов вечера, в актовом зале мединститута, на ученом со

вете санитарно-гигиенического факультета состоится
ЗАЩИТА ДИССЕРТАЦИИ

1. Ассистентом кафедры биохимии Томского медицинского института 
И. А. Серебренниковой на тему: «Фосфатазные системы эритроцитов при экспе
риментальной фенилгидразиновой анемии», представленной на соискание уче
ной степени кандидата биологических наук.

Официальные оппоненты: профессор доктор А. С. Саратиков, доцент 
В. С. Лаврова. >

2. Младшим научным сотрудником Томского института вакцин и сывороток
М. К. Тюшняковой на тему: «Вирусологическая характеристика клещевого
энцефалита томского очага», представленной на соискание ученой степени кан
дидата медицинских наук.

Официальные оппоненты: профессор доктор Н. П. Федотов, доцент
Н. В. Шубин.

С диссертациями можно ознакомиться в библиотеке мединститута.

Томский ордена Трудового Красного Знамени политехнический институт 
имени С. М. Кирова объявляет, что в среду, 20 июня 1956 г. состоится

ЗАЩИТА ДИССЕРТАЦИИ, 
представленных на соискание ученой степени:

а) кандидата технических наук — в актовом зале института:
1. В 10 часов утра на заседании объединенного ученого совета энергети

ческого и гидротехнического факультетов ассистентом А. С. Ляликовым на те
му; «К вопросу о теплопроводности зернистого материала».

Официальные оппоненты: профессор доктор В. А. Шваб, доцент кандидат 
технических наук И. К. Лебедев.

2. В 2 часа 30 минут на заседании ученого совета механического факуль
тета доцентом Новосибирского сельскохозяйственного института И. К. Мурзи
ным на тему: «Износ станин и влияние его на эксплуатационные качества то
карных станков».

Официальные оппоненты: профессор доктор А. М. Розенберг, доцент кан
дидат технических наук В. Д. Варлаков.

б) кандидата геолого-минералогических наук — в 2 часа 30 минут в малой

Заводу «Сибэлектромотор» требуются 
на постоянную работу: квалифицирован
ные токари, квалифицированный стро
гальщик, формовщики, жакетчикн, ма
ляры, штамповщики, станочники, убор
щицы. If

Обращаться: г. Томск, проспект гщр- 
ни Кирова, 58 (трамвайная остановка — 
Предвокзальная), в отдел кадров.

5 —4

Томскому мясокомбинату срочно тре
буются для работ по строительству и 
монтажу: плотники, столяры, каменщи
ки, слесари и водопроводчики.

Обращаться: г. Томск, улица Нижний 
луг, 4.

4 —4

му: «Петрография углей и условия образования угленосной толщи Ленинского и 
Никитинского месторождений Кузбасса».

Официальные оппоненты: профессор доктор В. А. Хахлов, доцент канди
дат технических наук А. В. Аксарин.

С диссертациями можно ознакомиться в профессорском читальном зале 
института (проспект имени Тимирязева, 9) с 10 до 22 часов ежедневно, кроме 
воскресений. ___  ___________________________ ______

Сибирскому физико-техническому ин
ституту требуются: старшие лаборанты, 
радиотехники, техник-конструктор, ла
боранты, вычислители, опытный агент 
снабжения, грузчики и курьер.

Обращаться: г. Томск, площадь Ре
волюции, 1.

Томским горэлектросетям срочно 
требуются на постоянную работу: ма
стер-строитель, прораб-строитель, ка
менщики, разнорабочие.

Обращаться: г. Томск, Подгорный пе
реулок, 4, отдел кадров. 2 —2

Кировскому райпромкомбинату сро4?
но требуются: автогенщик и слесарь.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Ленина, 30, к директору.

2- 2
Главвторчермету требуются рабочие 

на постоянную и временную работу по 
погрузке металлолома.

Обращаться: г. Томск, улица Крас
ного пожарника, 14.
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